

Review Penilaian Kinerja Individu PT. S

Novalina Gloria Simanungkalit¹, A.J. Tjahjoanggoro²

Magister Psikologi Profesi, Fakultas Psikologi, Universitas Surabaya

Email: s154119016@student.ubaya.ac.id¹, antontj@ubaya.ac.id²

Abstrak

Masalah dalam penelitian ini terjadi pada saat Kementerian BUMN membuat *core values* AKHLAK yang diinternalisasikan ke seluruh perusahaan BUMN, termasuk di lingkungan Group ABC yang telah dimulai sejak 31 Juli 2020. Namun demikian, SK diterima PT S sekitar bulan September, dan sampai saat ini masih ada SK yang belum diterima. Sebelum September 2020, penilaian kinerja yang dilakukan belum spesifik berdasarkan tugas pekerjaan yang dilakukan. Penilaian yang dilakukan secara umum dari kinerja karyawannya, aspek pengetahuan, aspek keterampilan, aspek sikap dan aspek kepemimpinan. Sedangkan setiap biro atau unit memiliki target *revenue* yang telah ditetapkan oleh manajemen. Merujuk pada informasi ini, peneliti memilih meninjau kembali proses pelaksanaan penilaian kinerja PT. S yang diharapkan dapat membantu biro SDM merancang proses penilaian kinerja dan memanfaatkannya untuk menemukan talenta dengan kinerja yang terbaik. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan jenis studi kasus, dimana peneliti melakukan asesmen dengan cara wawancara, meninjau dokumen dan kebijakan kepegawaian PT. S serta melakukan analisis SWOT secara sederhana. Hasil penelitian ini menghasilkan sebuah sistem penilaian kinerja karyawan yang didasarkan pada hasil analisis jabatan, perilaku pekerjaan yang dapat diamati (obyektif), serta penilaian kinerja berdasarkan penetapan target kinerja yang telah diberikan.

Kata Kunci: *Penilaian Kinerja Individu, Sistem Manajemen Kerja, BUMN.*

Abstract

The problem in this study occurred when the Ministry of SOEs made the core values of AKHLAK which were internalized to all state-owned companies, including in the ABC Group environment which had been started since July 31, 2020. However, the decree was received by PT S around September, and until now there are still SK that has not been received. Prior to September 2020, the performance assessment carried out was not specific based on the work assignments carried out. The general assessment is based on employee performance, knowledge aspect, skill aspect, attitude aspect and leadership aspect. Meanwhile, each bureau or unit has a revenue target that has been set by management. Referring to this information, the researcher chose to review the process of implementing the performance appraisal of PT. S is expected to help the HR bureau design a performance appraisal process and use it to find talent with the best performance. The research method used is a qualitative research method with the type of case study, where the researcher conducts an assessment by means of interviews, reviewing documents and personnel policies of PT. S and perform a simple SWOT analysis. The results of this study resulted in an employee performance appraisal system based on the results of job analysis, work behavior that can be observed (objectively), and performance appraisal based on the determination of performance targets that have been given.

Keywords: *Performance Appraisal, Performance Management System, BUMN.*

PENDAHULUAN

Dalam rangka pencapaian visi dan misi, sebuah organisasi dihadapkan pada penentuan strategi pengelolaan mencapai layanan yang terbaik. Penentuan strategi menjadi landasan dan kerangka kerja untuk mewujudkan sasaran kerja yang telah ditentukan. Untuk mengetahui sejauh mana strategi dan sasaran dibutuhkan *tools* yang dapat mengukur kinerja sehingga dapat diketahui sejauh mana strategi dan sasaran yang telah ditentukan dapat tercapai. Lebih lanjut, penilaian kinerja memegang peranan penting dalam organisasi untuk mengetahui efektivitas dari penetapan suatu strategi dan penerapannya dalam kurun waktu tertentu, yang selanjutnya dapat memberikan informasi untuk dilakukan perbaikan di masa mendatang.

PT S yang telah berdiri sejak 1974 dengan nama PT. VU merupakan perusahaan yang memiliki visi menjadi

perusahaan terpercaya, terkemuka dan terluas di Indonesia dan berdaya saing tinggi. Dalam usaha mencapai visi misi dan strategi yang ditetapkan, PT. S tentu saja memerlukan perilaku kerja inovatif, yaitu perilaku individu yang bertujuan untuk menghasilkan dan menerapkan ide-ide baru dan berguna mengenai produk, layanan, proses kerja dan prosedur (Bednall et al, 2014).

Sejalan dengan transformasi human capital yang dilakukan oleh PT ABC Group, dengan mengganti *core values* yang ada dengan AKHLAK yang memiliki milestone hingga mencapai hidup yang bermakna. Kementerian BUMN menetapkan *core values* AKHLAK sebagai salah satu strategi transformasi Human Capital Kementerian BUMN guna meningkatkan daya saing BUMN menjadi pemain global, serta menjadikan BUMN sebagai pabrik talenta. Semangat transformasi Kementerian BUMN untuk merubah *mindset, behaviors, values dan beliefs* serta menginternalisasikan *core values* AKHLAK di seluruh BUMN, termasuk di lingkungan ABC Group telah dimulai sejak 31 Juli 2020. Namun demikian, SK diterima PT. S sekitar bulan September 2020, dan sampai saat ini masih ada SK yang belum diterima.

Sebelum September 2020, penilaian kinerja yang dilakukan belum spesifik berdasarkan tugas pekerjaan yang dilakukan. Penilaian yang dilakukan secara umum dari kinerja karyawannya, aspek pengetahuan, aspek keterampilan, aspek sikap dan aspek kepemimpinan. Sedangkan setiap biro atau unit memiliki target revenue yang telah ditetapkan oleh manajemen. Merujuk pada informasi ini, peneliti memilih meninjau kembali proses pelaksanaan penilaian kinerja PT. S yang diharapkan dapat membantu biro SDM merancang proses penilaian kinerja dan memanfaatkannya untuk menemukan talenta dengan kinerja yang terbaik.

Penilaian kinerja (PA) memainkan peran sentral dalam mengelola sumber daya manusia dalam organisasi. Istilah penilaian kinerja mengacu pada metode dan proses yang digunakan oleh organisasi untuk menilai tingkat kinerja karyawan mereka, saat ini atau masa lalu sesuai standar penilaian. Proses ini biasanya mencakup pengukuran kinerja karyawan dan memberi mereka umpan balik mengenai tingkat dan kualitas kinerja mereka (DeNisi dan Pritchard, 2006). Tujuan utama PA dalam organisasi adalah untuk meningkatkan kinerja karyawan (DeNisi dan Pritchard, 2006; Murphy dan Cleveland, 1991).

Sistem pelaksanaan penilaian kinerja yang efektif akan membantu perusahaan dalam menentukan pekerjaan karyawan yang dapat mencapai tujuan organisasi, mengidentifikasi dan mengevaluasi kekuatan dan kelemahan karyawan, mengidentifikasi dan memberikan penghargaan karyawan yang menunjukkan kinerja terbaik dengan tujuan menumbuhkan loyalitas dan memotivasi karyawan untuk terus mencapai tujuan organisasi. Selain itu, dengan umpan balik yang diberikan secara berkelanjutan dapat membentuk nilai dan moral karyawan, sehingga dapat mengidentifikasi dan menangani karyawan bermasalah dan mengubahnya menjadi karyawan yang berharga dan produktif (AmyDelPo, 2007).

Penilaian kinerja berarti mengevaluasi kinerja karyawan saat ini dan atau masa lalu terhadap standar kerjanya. Penilaian kinerja memerlukan penetapan standar kinerja dan mengasumsikan bahwa karyawan telah menerima pelatihan, umpan balik, dan insentif yang diperlukan untuk mengeliminasi kinerja yang tidak efisien. Secara sederhana, setahun sekali seorang karyawan dan manajer duduk dan mendiskusikan dua belas bulan yang telah berjalan. Karyawan menerima evaluasi atas kinerja, ketrampilan dan potensi yang ada. Selanjutnya mendiskusikan dua belas mendatang, yang memerlukan kesepakatan target dengan fokus pada kinerja dan target pengembangan. Apa saja yang harus dicapai karyawan tersebut selama tahun depan dan bagaimana cara meningkatkan skillnya.

Pelaksanaan penilaian kinerja karyawan memiliki banyak manfaat dan tujuan, yaitu sebagai dasar penyesuaian gaji, promosi, dan retensi karyawan; memastikan kinerja karyawan inline dengan rencana pengembangan perusahaan; meninjau pencapaian target, sehingga diketahui apa yang harus segera diperbaiki begitu juga strategi yang diperlukan; PA memberikan kesempatan untuk meninjau rencana karir karyawan berdasarkan kelebihan dan area yang masih perlu dikembangkan; identifikasi adanya kebutuhan pelatihan yang dibutuhkan karyawan. Menurut Dessler (2020) setidaknya ada enam tools PA yang digunakan, yaitu: graphic rating scale, alternation ranking, forced distribution method, Critical incident method, metode penilaian skala perilaku (BARS), Management by Objectives (MBO).

Perbedaan manajemen kinerja dan penilaian kinerja adalah antara penyelesaian formulir penilaian di akhir dan proses yang dimulai di awal tahun dengan perencanaan kinerja dan merupakan bagian integral bagaimana dikelola sepanjang tahun. Manajemen kinerja adalah proses identifikasi yang berkelanjutan.

mengukur dan mengembangkan kinerja individu dan tim serta menyelaraskan kinerja mereka dengan tujuan organisasi. Berikut enam dasar manajemen kinerja: Membagikan arahan, artinya mengkomunikasikan tujuan perusahaan kepada semua karyawan dan kemudian menerjemahkannya ke dalam tujuan departemen, tim, dan individu; penyelarasan tujuan, artinya memiliki metode yang memungkinkan manajer dan karyawan untuk melihat hubungan antara tujuan karyawan dan departemen mereka dan perusahaan; Pemantauan kinerja yang berkelanjutan, biasanya berarti sistem terkomputerisasi untuk secara terus-menerus mengukur tim dan untuk kemajuan karyawan dalam memenuhi tujuan yang tepat; Umpan balik berkelanjutan, memberikan umpan balik secara langsung dan terkomputerisasi mengenai kemajuan menuju tujuan; Pelaksanaan coaching dan dukungan pengembangan harus menjadi bagian dari proses umpan balik; Pengakuan dan penghargaan dengan memberikan insentif untuk menjaga tujuan karyawan *on track*.

Menurut Dedi Rianto dalam bukunya yang berjudul *Manajemen Sumber Daya Manusia*, kinerja adalah penampilan yang melakukan, menggambarkan dan menghasilkan sesuatu hal, baik yang bersifat fisik dan non fisik yang sesuai dengan petunjuk, fungsi dan tugasnya yang didasari oleh pengetahuan, sikap dan keterampilan. Lebih lanjut, mengutip Rivai (2005:14) yang mengemukakan bahwa: "Kinerja adalah hasil atau tingkat keberhasilan seseorang secara keseluruhan selama periode tertentu di dalam melaksanakan tugas dibandingkan dengan berbagai kemungkinan, seperti standar hasil kerja, target atau sasaran atau kriteria yang telah ditentukan terlebih dahulu dan telah disepakati bersama". Sehingga dapat dikatakan bahwa kinerja menunjukkan bagaimana karyawan memenuhi persyaratan sebuah pekerjaan. Dijelaskan pula bahwa dalam mengkonseptualisasikan kinerja seseorang perlu membedakan aspek tindakan (perilaku) dan aspek hasil kinerja

Aspek perilaku mengacu pada apa yang dilakukan seseorang dalam situasi kerja sedangkan aspek hasil mengacu pada konsekuensi atau hasil dari perilaku individu. Dalam banyak situasi, aspek perilaku dan aspek hasil terkait secara empiris, tetapi tidak sepenuhnya tumpang tindih. Aspek hasil kinerja tergantung juga pada faktor selain perilaku individu. Dalam praktiknya, mungkin sulit untuk mendeskripsikan aspek tindakan kinerja tanpa mengacu pada aspek hasil.

Kinerja individu digambarkan juga sebagai perilaku terukur individu yang relevan untuk tujuan organisasi. Kinerja memiliki tiga perspektif utama dalam penelitian terkait kinerja, yaitu perspektif perbedaan individu, perspektif situasional, dan perspektif regulasi kinerja (Sonnentag, 2002). Secara khusus, menghubungkan perbedaan individu dan perspektif situasional ke perspektif hubungan kinerja tampaknya menjanjikan. Integrasi seperti itu diperlukan untuk memahami mengapa karakteristik individu tertentu dan faktor situasional menghasilkan kinerja individu yang tinggi. Menurut Hani Handoko (2000), penilaian kinerja terdiri atas 3 kriteria, yaitu: Penilaian kinerja yang didasarkan adanya target spesifik yang dapat diukur; Penilaian kinerja yang didasarkan perilaku, yaitu penilaian perilaku-perilaku yang berkaitan dengan pekerjaan; Penilaian kinerja berdasarkan *judgement*, yaitu penilaian berdasarkan kualitas pekerjaan, kuantitas pekerjaan, koordinasi, pengetahuan pekerjaan dan keterampilan, kreativitas, semangat kerja, kepribadian, keramahan, integritas pribadi serta kesadaran dan dapat dipercaya dalam menyelesaikan tugas.

METODE

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan jenis studi kasus. Menurut Sugiyono (2016), metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat *postpositivisme* (interpretif), digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah, dimana peneliti adalah sebagai instrument kunci, Teknik pengumpulan data dilakukan secara gabungan, analisis data bersifat induktif/kualitatif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna daripada generalisasi, serta mampu menemukan hipotesis yang bersifat struktural/konstruktif. Peneliti mendapatkan data melalui asesmen dengan cara wawancara, meninjau dokumen dan kebijakan kepegawaian PT. S serta melakukan analisis SWOT secara sederhana. Sumber data dalam penelitian ini ada 2 yaitu sumber data primer yang hasil wawancara dengan biro SDM dan perwakilan dari biro SCM menggunakan daftar cek list administrasi PA Dessler (2020), serta data sekunder *review* terhadap deskripsi pekerjaan pada dua *job holder* biro SCM. Teknik analisis data dengan mengumpulkan data hasil wawancara dan *review* dokumen dan kebijakan kepegawaian PT. S. Mereduksi data dengan memilih data yang tepat dalam penelitian dan menyajikannya dengan mendeskripsikan sesuai rumusan masalah yang dikonfirmasi kembali kepada biro SDM PT. S.

HASIL DAN PEMBAHASAN

1. Hasil Analisis 7S McKinsey

Dimensi	Penjelasan
Shared Values	Budaya organisasi disosialisasikan kepada karyawan secara berkala. Dengan adanya value yang baru, manajemen membuat SK sebagai salah satu bentuk implementasi. Masih memerlukan waktu untuk dapat diinternalisasi kepada seluruh karyawan terutama dalam masa pandemi saat ini
Strategy	Belum tampak proses penerjemahan visi dan misi perusahaan yang diturunkan dalam strategi bisnis, terbukti dari KPI individu yang telah ditentukan oleh pusat, yaitu ABC Group
Structure	Struktur organisasi telah ada, namun setelah dilakukan diskusi dengan pihak PT S. dan diagnosa secara random, ditemukan bahwa ada posisi-posisi yang belum maksimal peran dan fungsinya karena adanya kecenderungan struktur perusahaan tidak ramping (“besar ke samping” dengan jumlah jabatan yang banyak ragamnya sebagai imbas adanya merger. Belum ada program suksesi untuk mengisi posisi-posisi kunci di PT S.
Systems	Sistem terpusat (sentralisasi) dengan sistem holding, membuat alur pengambilan keputusan tidak cepat
Staff	Sebagian besar karyawan berada dalam zona nyaman, membuat organisasi kurang lincah. Belum ada proses promosi dan mutasi yang tersistem.
Style	Kekeluargaan dengan sistem hierarki. Birokrasi masih kuat.
Skills	Kamus kompetensi telah ada namun matriks kompetensi perlu di review ulang mengingat kompetensi fungsional yang ada saat ini masih ada yang belum sesuai dengan fungsi departemen. Dan dalam kesempatan diskusi dengan biro SDM, mereka mengakui bahwa salah satu yang harus dikerjakan adalah kompetensi. Oleh karena kompetensi masih akan dirumuskan ulang, maka matriks pengembangan karyawan juga belum sesuai dengan kebutuhan. Pemberian training lebih banyak ke sertifikasi yang disyaratkan oleh ISO

2. Wawancara dan review dokumen

Berikut adalah hasil asesmen menggunakan cek list administrasi PA Dessler (2020) melalui wawancara terhadap biro SDM serta hasil peninjauan kembali dokumen form penilaian kinerja yang digunakan

No	Sistem Penilaian Kinerja Karyawan	Ya/ Tidak
1	Penilaian berdasarkan <i>job analysis</i>	Tidak
2	Kriteria penilaian berdasarkan perilaku pekerjaan yang dapat diamati (obyektif)	Tidak
3	Menjelaskan apa yang diharapkan (target kinerja)	Tidak
4	Menggunakan prosedur penilaian yang standar bagi semua karyawan	Ya
5	Memastikan bahwa penilai memiliki kesempatan yang sering untuk mengobservasi kinerja karyawan	Tidak
6	Penilaian 360° (<i>self-assessment</i> , rekan kerja, atasan langsung, atasan tidak langsung)	Tidak
7	Mendokumentasikan proses dan hasil review penilaian	Ya
8	Mendiskusikan hasil penilaian dengan karyawan	Tidak
9	Menyampaikan kepada karyawan bagaimana atasan akan menilai	Tidak
10	Memberikan masukan pengembangan diri karyawan	Tidak
11	Memberikan pembekalan kepada ka biro pemahaman prosedur yang digunakan untuk menilai	Tidak
12	Terdapat sistem penilaian rekan kerja/kerja sama	Tidak

Melalui hasil wawancara yang dilakukan dengan biro SDM dan perwakilan dari biro SCM, maka diketahui bahwa penilaian kinerja karyawan belum didasarkan pada hasil analisis jabatan, penilaian bukan berdasarkan perilaku pekerjaan yang dapat diamati (obyektif), atasan belum menjelaskan apa yang diharapkan (target kinerja) karena penilaian yang dilakukan adalah penilaian sikap kerja secara umum.

Pada kesempatan terpisah, peneliti juga melakukan *review* terhadap deskripsi pekerjaan pada dua *job holder* biro SCM, dan diperoleh data bahwa *job description* yang ada saat ini belum menggambarkan apa yang dikerjakan, dan tentu saja ini berpengaruh pada penilaian kinerja yang tidak nyata. Penilaian kinerja belum sepenuhnya 360 derajat, karena hanya berdasarkan penilaian atasan langsung dan atasan tidak langsung, dan

tentu saja ini sifatnya subyektif, dan membuka peluang penilaian dilakukan atas dasar suka dan tidak suka, serta tidak dapat mengukur keberhasilan kinerja yang sesungguhnya melalui kriteria tertentu yang telah ditetapkan. Sehingga tidak heran bila pusat pendidikan dan pelatihan tidak memiliki program pelatihan terstruktur untuk setiap level posisi jabatan. Hal yang terlupakan adalah persiapan sosialisasi baik kepada Kepala Biro yang akan menilai, maupun kepada karyawan yang akan dinilai, dan idealnya hal ini dilakukan di awal tahun.

Berdasarkan hasil asesmen maka peneliti membuat sebuah rancangan intervensi dengan memberikan usulan kategori penilaian kinerja karyawan dan usulan prosedur sistem penilaian kinerja, dengan salah satu metode penilaian kinerja yang pekerjaan dimana hasil kerja dapat diukur secara kuantitatif, yakni MBO (*Management by Objective*). Pembuatan standar sistem penilaian kinerja ini dibuat untuk memperlengkapi proses administrasi penilaian kinerja.

Rancangan Intervensi

1. Tinjauan Penilaian Kinerja (sebelum KPI)

Posisi: Staf Pemasaran Non Semen					
Aspek	Bobot	Nilai		Jumlah	
		Atasan Langsung	Atasan Tidak Langsung	Atasan Langsung	Atasan Tidak Langsung
A. Pengetahuan					
1. Kualitas & Kuantitas Kerja	13%				
2. Inisiatif & Kreativitas	13%				
B. Keterampilan					
1. Ketrampilan & Kecakapan	13%				
2. Hubungan & Kerjasama	13%				
C. Sikap					
1. Disiplin	7%				
2. Kejujuran	7%				
3. Loyalitas	7%				
D. Kepemimpinan					
1. Kepemimpinan	10%				
2. Tanggung jawab	10%				
3. Penerapan Manajemen Mutu dan 5R	10%				
TOTAL	100%			XXX	XXX
RATA-RATA				XXX	

Tabel Penyesuaian

No.	Penilaian Kerja Lama	Perubahan	Penilaian Kerja Baru
1	Aspek Penilaian: Terdiri atas 4 aspek kualitatif	Disesuaikan kembali	Aspek Penilaian: Terdiri atas 3 kriteria, yaitu KPI individu (kuantitatif), Perilaku AKHLAK (kualitatif), dan Kepemimpinan (karyawan yang memiliki anak buah/bawahan)
2	Bobot: Masing-masing aspek memiliki bobot yang telah ditentukan	Disesuaikan dengan target perusahaan dan dilengkapi	Bobot lebih besar untuk kriteria KPI, yaitu 80% sesuai dengan target perusahaan, yaitu revenue. Bobot penilaian perilaku AKHLAK 10% dan penilaian kepemimpinan 10% (karyawan yang memiliki anak buah/bawahan)
3	Periode penilaian	Disesuaikan kembali	Sebelumnya hanya 1 kali di akhir tahun, namun sebaiknya ada evaluasi progress pencapaian target di tengah tahun (mid raker)
4	Alur Penilaian	Disesuaikan kembali	Tahap pertama menilai diri sendiri, verifikasi atasan langsung dan atasan tidak langsung (proses coaching), dan penilaian rekan kerja untuk kriteria perilaku AKHLAK dan Kepemimpinan

1. Proses pelaksanaan penilaian kinerja dimulai dari pemberian arahan, artinya mengkomunikasikan tujuan perusahaan kepada semua karyawan dan kemudian menerjemahkannya ke dalam tujuan departemen, tim, dan individu. Selanjutnya penyesuaian tujuan, hubungan antara tujuan karyawan dan departemen serta perusahaan.

2. Pada pertengahan tahun dilakukan pemantauan kinerja yang berkelanjutan (evaluasi), dengan sistem komputerisasi secara terus-menerus mengukur tim dan kemajuan karyawan dalam memenuhi target yang telah ditentukan di awal tahun. Selanjutnya atasan langsung memberikan umpan balik berkelanjutan secara langsung dan terdokumentasi.
3. Di akhir tahun pada saat pelaksanaan penilaian kinerja, atasan langsung melakukan coaching terkait hasil dan penentuan target tahun berikutnya. Serta pemberian dukungan pengembangan harus menjadi bagian dari proses umpan balik. Pemberian pengakuan dan penghargaan dapat diberikan dengan pemberian insentif/bonus untuk memotivasi karyawan.
4. Penilaian kinerja diawali dengan karyawan menuliskan hasil pencapaian selama setahun sesuai dengan KPI yang ada, selanjutnya atasan langsung dan atasan tidak langsung memberikan penilaian berdasarkan data pencapaian yang ada. Penilaian perilaku AKHLAK dilakukan oleh rekan kerja, atasan langsung dan atasan tidak langsung. Serta bagi karyawan yang memiliki bawahan diberikan penilaian kinerja terkait kepemimpinan yang akan dinilai oleh bawahan dan atasan langsung

Pemanfaatan hasil PA

Setelah nilai akhir diperoleh maka atasan langsung dapat melakukan *coaching* terkait hal-hal apa yang masih perlu ditingkatkan, area yang sudah bagus dan perlu dipertahankan. Dari proses *coaching* yang dilakukan dapat diidentifikasi kebutuhan pengembangan diri karyawan. Kepala Biro dapat menyampaikan kepada biro SDM bagian pusat pelatihan dan pengembangan kebutuhan pelatihan bagi tim yang ada biro mereka. Perlu diketahui pengembangan diri tidak hanya dilakukan dengan memberikan atau mengikutsertakan pelatihan, namun karyawan dapat diberikan penugasan proyek-proyek penting yang selesai dalam periode tertentu.

Lebih lanjut, bila perusahaan PT S telah memiliki pemetaan dan matriks kompetensi yang telah diperbaharui, maka biro SDM dapat membuat pemetaan karyawan yang memiliki *performance* terbaik yang diperoleh dari hasil PA Individu, dan memiliki potensi terbaik dari hasil pemenuhan kompetensi, PT S dapat menggunakan data-data tersebut untuk menjalankan program manajemen karir dan mempersiapkan kader-kader pemimpin untuk setiap posisi kunci yang ada di PT S.

Tentu saja manfaat jangka pendek hasil penilaian kinerja individu ini dapat dimanfaatkan untuk faktor penentu penyesuaian gaji maupun pemberian insentif lainnya yang telah ditetapkan oleh perusahaan. Bila metode dan administrasi penilaian dan pengukuran kinerja karyawan telah obyektif dan transparan maka hal ini akan meningkatkan kepuasan karyawan bahkan karyawan semakin engaged dan produktivitas meningkat sesuai sasaran target yang telah ditetapkan perusahaan.

SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan melalui wawancara, *review* dokumen dan kebijakan kepegawaian mengenai sistem penilaian kinerja individu, menghasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Rancangan intervensi yang diusulkan merupakan sebuah prosedur pelaksanaan PA secara administratif yang diperlukan agar pelaksanaannya dapat berjalan teratur dan ada *timeline* yang jelas
2. Konsep, alur dan tahapan pelaksanaan PA Individu dapat disesuaikan dengan kebutuhan PT S dan dapat dipertimbangkan untuk mengkaji ulang aspek penilaian karyawan, sehingga tidak hanya hasil kinerjanya saja, namun juga aspek kerja sama dan kedisiplinan karyawan dengan ada tidaknya teguran yang diterima selama setahun berjalan.
3. Hasil penilaian PA dapat dimanfaatkan untuk berbagai kepentingan, antara lain untuk perhitungan remunerasi, identifikasi kebutuhan pengembangan diri karyawan melalui metode *coaching*, serta data dapat digunakan dalam program manajemen karir, dimana talenta yang dimiliki perusahaan akan diberikan program khusus untuk dipersiapkan mengisi posisi-posisi kunci perusahaan.

Saran yang dapat diberikan kepada Biro SDM PT. S antara lain:

1. Setiap kebijakan yang diberikan oleh ABC Group sebaiknya dirumuskan kembali dan disesuaikan dengan budaya kerja PT. S, tidak diteruskan langsung ke karyawan. Hal ini dikarenakan karakteristik demografi karyawan berbeda, begitu juga sistem yang diterapkan. PT S. sebaiknya membuat tim *ad hoc* untuk setiap SK atau kebijakan baru yang diberikan oleh ABC Group, dan penugasan ini sebagai tugas pekerjaan

tambahan dan dapat dimasukkan ke penilaian kinerja. Jadi anggota tim perumus bukan hanya biro SDM namun *representative* biro-biro yang ada.

2. Bila KPI Individu telah ditetapkan dari ABC Group, maka biro SDM dapat segera mengagendakan perumusan alur proses dan konsep PA dengan mempertimbangkan usulan rancangan yang diberikan peneliti.
3. Biro SDM perlu memiliki waktu-waktu tertentu berdiskusi dengan Biro SDM ABC Group untuk mengetahui sasaran strategi kepegawaian ABC Group sehingga biro SDM PT S dapat mengikuti dan tidak menjadi tertinggal untuk kebaruan informasi yang ada.

DAFTAR PUSTAKA

- Addabbo, T., Edoardo Ales et al. (2020). *Performance Appraisal in Modern Employment Relations*. Switzerland: Springer
- Armin, Trost. (2017). *The End of Performance Appraisal_ A Practitioners' Guide to Alternatives in Agile Organisations*. Germany: Springer International Publishing.
- Daft, Richard L. (2010). *Organizational Theory and Design*. 10th Edition. South Western, Cengage Learning
- Dessler, G. (2020). *Human Resource Management*, 16th Edition. USA: Pearson Education.
- Cox, A. M., Pinfield, S., & Rutter, S. (2018). Extending McKinsey's 7S Model to Understand Strategic Alignment in Academic Libraries. *Library Management*, 40(5), 313–326. <https://doi.org/10.1108/LM-06-2018-0052>
- From Van Dijk, D., Schodl, M.M (2015). *Performance Appraisal and Evaluation*. International Encyclopedia of the Social & Behavioral Sciences, 2nd edition, Vol 17. Oxford: Elsevier
- Kotter, J. P. (1996). *Leading Change*. Harvard Business School Press.
- Rivai, Veithzal, 2011. *Manajemen Sumber Daya Manusia untuk Perusahaan: dari Teori Ke Praktik*. Penerbit PT. Raja Grafindo Persada: Jakarta.
- Sonnentag, Sabine. (2002). *Psychological Management of Individual Performance*. UK: John Wiley & Sons, Ltd.
- Sugiyono. (2016). *Metode Penelitian: Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabeta.

<http://samahitawiroutama.com/cara-menerapkan-model-7s-mckinsey-yang-efektif-bagi-perusahaan/>

<http://www.silog.co.id/company-in-brief/>

ISSN 2503-4151
E-ISSN 2503-0147

Jurnal Pendidikan dan Konseling



Universitas Pahlawan Tunku Tambora

Journal Of Human And Education (JAHE)

ISSN 2776-5857 (Online)
ISSN 2776-7876 (Print)

[HOME](#) / [Editorial Team](#)

Editorial Team

Editor In Chief

Putri Hana Pebriana, SINTA ID : 5978911, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Managing Editor

Yolanda Pahrul, SINTA ID : 6681866, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Editorial Board

Zulfah Zulfah, SINTA ID : 5980447, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai

Nurhaswinda Nurhaswinda, SINTA ID : 6683675, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai

Peer Reviewers

Nurmalina Nurmalina, SINTA ID : 6002958, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Muhammad Fendrik, SINTA ID : 6048107, Universitas Riau, Indonesia

Ani Rosidah, SINTA ID : 6154061, Universitas Majalengka, Indonesia

Erlinawati Erlinawati, SINTA ID : 6173021, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Vigi Indah Permatha Sari, SINTA ID : 6126056, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Melvi Lesmana, SINTA ID : 6127526, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

Mufarizuddin Mufarizuddin, SINTA ID : 5976546, Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai, Indonesia

MENU

[Editorial Team](#)[Peer Reviewers](#)[Focus & Scope](#)[Author Guidelines](#)[Publication Ethics](#)[Open Access Policy](#)[Peer Review Process](#)[Article Processing Charges](#)[Screening Plagiarism](#)

[Journal license](#)



Vol. 4 No. 4 (2022): Jurnal Pendidikan dan Konseling



DOI: <https://doi.org/10.31004/jpdk.v4i4>

Published: 2022-08-31

Articles

[Pembangunan E-Modul Tematik Kurikulum 2013 Pada Tema 2 Subtema 1 Kelas III Sekolah Dasar Berbasis Flipbook Maker](#)

Sisi Pitasari, Muhammad Subhan, Ratnawati Ratnawati
4155-4162

[PDF](#) Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-18

[Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Melalui Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Pasca Pandemi Covid 19 di SDN Ngluwar 3](#)

Nia Agustin, Andri Anugrahana, Albertus Saptoro
2764-2769

[PDF](#) Abstract views: 66 times | PDF downloaded: 65 times | Published: 2022-08-08

[Pengaruh Media Audio Visual Terhadap Servis Forehand Panjang Dalam Pembelajaran Bulu Tangkis di SMPN 2 Bungursari](#)

Muhamad Rhaditya, Rizki Amudin, Rahmat Iqbal
4163-4170

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-18

[Pengaruh Model Pembelajaran Direct Instruction Terhadap Kemampuan Teknik Dasar Permainan Bola Basket Siswa Sekolah Menengah Kejuruan](#)

Tiyo Prayoga, Ega Trisna Rahayu, Fahrudin Fahrudin
4171-4176

[PDF](#) Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-18

[Karakteristik Guru Bimbingan dan Konseling yang Ideal Menurut Siswa Suku Banjar \(Studi Fenomenologi di MTsN 1 Banjarmasin\)](#)

Kiki Amelia Putri, Ani Wardah, Rudi Haryadi
2911-2917

[PDF](#) Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-08-11

[Mahasiswa Laki-Laki Dan Perempuan Dalam Perspektif Academic Burnout](#)

Sari Wardani Simarmata, Nengsih Nengsih, Ade Chita Putri Harahap, Azizah Batubara
2747-2753

[PDF](#) Abstract views: 46 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-08-08

[Kemampuan Memanfaatkan Emosi Diri Secara Positif Anak yang Mengalami Bullying](#)

Anak Usia Dini

Fatimah Nur Annisa, Sumardi Sumardi
2473-2482

[PDF](#) Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-08-03


Keterampilan Menulis Karangan Persuasif dengan Menggunakan Media Gambar Pada Siswa Kelas VIII SMPN 12 Kota Komba Manggarai Timur Tahun Ajaran 2021/2022

Hawiah Djumadin, Rosa Dalima Bunga
2800-2812

 PDF Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-09

Internalisasi Nilai-Nilai Toleransi melalui Pembelajaran PPKN di Sekolah Dasar

Vivi Tamaeka, Akhwani Akhwani, Nafiah Nafiah, Suharmono Kasiyu
2420-2424

 PDF Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-08-02

Pengaruh Permainan Tradisional Egrang Batok untuk Meningkatkan Kemampuan Motorik Kasar Pada Anak Usia 3-4 Tahun

Risella Amelia Silanindah Sella, Heri Yusuf Muslihin, Risbon Sianturi
2452-2458

 PDF Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-08-03

Kesalahan Siswa dalam Menyelesaikan Soal Cerita Matematika Materi Bangun Datar

Indatul Amalia, Sri Hartatik, Syamsul Ghufron, Afib Rulyansah
2493-2499

 PDF Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-03


Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Number Head Together (NHT) Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar Matematika Siswa Kelas X di SMKN 5 Kota Madiun

Yoga Adi Pratama, Sanusi Sanusi, Darmadi Darmadi
2521-2530

 PDF Abstract views: 25 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-03


Pengaruh Gaya Hidup dan Persepsi Kualitas Terhadap Keputusan Pembelian Bahan Bakar Minyak Jenis Pertalite Di Kota Pekanbaru

Juli Andri
2531-2536

 PDF Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-08-03

Upaya Meningkatkan Prestasi Belajar Matematika Melalui Pendekatan Contextual Teaching and Learning (CTL) pada Siswa Kelas III SDN Kemejing

Agus Haryono, Dedi Pramono, Wahyu Ari Wibowo
2589-2593

 PDF Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-04

Eskalasi Instrumen Deteksi Dini Perkembangan Kognitif Anak Usia 5-6 Tahun

Risbon Sianturi, Aini Loita, Triana Maulani Utami
2561-2571

 PDF Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-08-04

Tutor Sebaya untuk Meningkatkan Kemandirian Belajar, Motivasi Belajar dan Hasil Belajar Siswa Pada Pembelajaran Matematika Topik Perkalian Kelas IIA Sekolah XYZ Tangerang

Panondang Sinaga, Clara E.C Citraningtyas
2677-2683

 PDF Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-06

Analisis Motivasi Belajar Pasca Pandemic Covid-19 pada Siswa Kelas IV SDI Wachid Hasyim Surabaya

Auladia Nadifa, M. Thamrin Hidayat, Syamsul Ghufron, Pance Mariati
2657-2664

 PDF Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-08-05

Elaborasi Instrumen Perkembangan Kognitif Anak Usia 4-5 Tahun

Edi Hendri Mulyana, Taopik Rahman, Lusi Nur Alfioni
2669-2676

 PDF Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-08-06

Pengembangan Instrumen Deteksi Kesiapan Belajar Anak Memasuki SD Dilihat dari Dimensi Kesiapan Fisik Motorik

Edi Hendri Mulyana, Taopik Rahman, Rida Nurjanah
2684-2691

[PDF](#) Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-06

Contextual Teaching and Learning: Upaya Peningkatan Keaktifan Belajar Siswa Sekolah Dasar melalui Koneksi antar Materi

Idawati Idawati, Siraj Siraj
2720-2724

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-08

Analisis Trend Penggunaan Media Sosial dalam Pelaksanaan Cyber Counseling (Ulasan Penelitian di Indonesia Selama Tahun 2017-2021)

Erlly Oviane Malelak
2730-2738

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-08

Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Dini Melalui Strategi Pembelajaran Supportive Climate

Elan Elan, Sumardi Sumardi, Lucky Maharani Dewi
2982-2986

[PDF](#) Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-12

Efektivitas Media Pembelajaran dalam Menstimulus Motorik Halus Anak Usia 4-5 Tahun

Dinda Marhamah Lubis, Heri Yusuf Muslih, Rosarina Giyartini
3002-3011

[PDF](#) Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12

Pelatihan Pembuatan Bigbook Digital Sebagai Media Pembelajaran Membaca di SDN 018/V Kuala Tungkal

Maryono Maryono, Eko Kuntarto, Eka Sastrawati, Hendra Budiono
2841-2845

[PDF](#) Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-09

Motivasi Belajar Mahasiswa Ditinjau dengan Pola Asuh Orang Tua Demokratis

Ika Sandra Dewi, Indra Fauzi, Sukmawati Sukmawati
2951-2955

[PDF](#) Abstract views: 54 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-08-11

Kontribusi Sprint Dan Daya Ledak Otot Tungkai Terhadap Hasil Lompat Jauh Gaya Jongkok Pada Siswa Kelas X IPS SMA Negeri 3 Rupal

Muhammad Denni Herawan, Raffly Henjilito
2931-2936

[PDF](#) Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-11

Tingkat Motivasi Siswa Terhadap Pembelajaran Pendidikan Jasmani Kelas XI di SMK Teknologi Riau Pekanbaru

Ahmad Yani
2937-2943

[PDF](#) Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-11

Diferensiasi Implementasi Supervisi Akademik Masa Pandemi Di SMK Muhammadiyah 2 Yogyakarta

Linda Patmasari, Fitri Nur Mahmudah
2970-2981

[PDF](#) Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-12

Diagnostik Kesulitan Belajar Pada Siswa Underachiever

NUR MAWAKHIRA YUSUF
2964-2969

[PDF](#) Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-08-12

Kemampuan Mahasiswa Prodi S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai Dalam Menulis Proposal Penelitian

Molli Wahyuni, Rizki Ananda, Mohammad Fauziddin
2944-2950

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-11

Pengaruh Permainan Tradisional Gobag Sodor Berbasis Socratic Method dalam Mengembangkan Karakter Courage di Sekolah Dasar

Nita Nurpina Reforwati Nita, Lutfi Nur, Dindin Abdul Muiz L

3036-3042

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-12

Pengaruh Media Audio Visual Terhadap Hasil Belajar Teknik Chest Pass Bola Basket Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Tirtamulya Karawang

Evi Nur Indriani, Rizki Aminudin, Rahmat Iqbal

2995-3001

 PDF Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-12

Pemberdayaan Pendidikan Melalui Sanggar Baca Untuk Meningkatkan Minat Baca Menggunakan Media Buku Cetak Dan Buku Digital

Yustina Suhandini Tjahjaningsih, Indro Wicaksono, Haryono Haryono, Nurul Jannah Lailatul Fitria, Sabrina Maula Sabila, Citra Kusuma Hidayawati

3763-3774

 PDF Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 73 times | Published: 2022-08-15

Pengaruh Peer Teaching Model Terhadap Hasil Belajar Teknik Free Throw Bola Basket Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Purwasari Karawang

Saeiful Yusup, Rizki Aminudin, Rahmat Iqbal

2987-2994

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-12

Analisis Persepsi Orang Tua Terhadap Pendidikan Musik Untuk Anak Usai Dini

Dini Pratiwi, Resa Respati, Aini Loita


3012-3016

 PDF Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-12

Dasar Kebutuhan Pengembangan Instrumen Deteksi Dini Terhadap Perkembangan Sosial Pada Anak Usia 6 Tahun

Anisa Furwani furwani, Sumardi Sumardi, Risbon Sianturi

3043-3046

 PDF Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-12

Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbasis Problem Solving Tema 8 Subtema 1 di SDN 07 Sitiung

Ispida Nurlentiana, Sonia Yulia Friska, Wiwik Okta Susilawati

3247-3255

 PDF Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-13

Kompetensi Akademik Kepala Sekolah dalam Dinamika Kebijakan Pendidikan Masa Pandemi Covid-19 di MI Al-Ihsan Kecamatan Tanjung Redeb Kabupaten Berau

Muhammad Yunus, Fitri Nur Mahmudah, Datuk Muhammad Nasaruddin

3092-3099

 PDF Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-12

Analisis Kebutuhan Pengembangan Instrumen Deteksi Dini Perkembangan Sikap Sosial Anak Usia 2 Tahun

Refni Septia, Taopik Rahman, Risbon Sianturi

3758-3762

 PDF Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-14

Analisis Penggunaan Media Pembelajaran Video Animasi Berbasis Aplikasi Zepeto Untuk Meningkatkan Daya Ingat Kognitif Anak Usia Dini

Liska Rahmi Novianti, Taopik Rahman, Aini Loita

3748-3751

 PDF Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-14

Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) IPA Berbasis Problem Based Learning (PBL) Kelas IV Sdn 45/VI Lubuk Punguk I

Piriana Piriana, Wiwik Okta Susilawati, Faradilla Intan Sari

3256-3264

 PDF Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-13

Meningkatkan Kemampuan Motorik Kasar Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Permainan Tradisional Jaring Ikan

Lisna Widiyanti, Heri Yusuf Muslihin, Taopik Rahman

3778-3783

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-15

Pengaruh Fungsi Pengorganisasian Terhadap Kinerja Pegawai Kantor Kecamatan Seberang Ulu II Palembang

Yuni Purwanti, Heriyanto Heriyanto
3784-3793

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-15


Analisis Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi IHSG di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2021

Septyana Septyana, Wiwin Agustian
3794-3807

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-15

KKNI Curriculum Management at Islamic Education Management Study Program UIN Raden Fatah Palembang

Rita Yulia Anggraini, Julius Julius, Wawan Ahmad Ridwan, Halimatun Syakdiah, St. Humaerah Syarif
4507-4511

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-20


Analisis Implementasi Rescheduling Nasabah Wanprestasi Pada Pembiayaan Murabahah Di Lkm Syariah Usaha Mulia Probolinggo

Chairul Hermawan, Endah Tri Wisudaningsih, Nuntufa Nuntufa
4116-4120

 Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-17

Hubungan Altruisme Dengan Authentic Happiness Pada Mahasiswa Universitas Teknologi Sumbawa

Ayuning Atmasari, Asriana Basrudin, Junaidin Junaidin
4129-4133

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-17

Eksistensi Pendidikan Islam di Era Revolusi Industri 4.0

Irwansyah Suwahyu
3902-3910

 Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-16


Peningkatan Kreativitas Anak Melalui Aktivitas Mencetak Menggunakan Media Bubble Wrap Pada Kelompok B Di RA Padang Wulan Kecamatan Kedungreja Kabupaten Cilacap

Frisca Atriana Tungga Dewi, Taopik Rahman, Aini Loita
4052-4066

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-17


Implementasi Permainan Tradisional Engklek Pada Character Strength Wisdom Siswa Sekolah Dasar

Desi Nur Rachmawati, Lutfi Nur, Dindin Abdul Muiz L
3892-3896

 Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16

Upaya Meningkatkan Hasil Belajar IPA melalui Inkuiri Learning Berbantuan Multimedia Pembelajaran di Kelas V SDN 2 Kaliwenang

Via Riski
3897-3901

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-16


Pengembangan Alat Deteksi Fisik Pada Anak Usia 6 Tahun

Willa Laras Sekarsari, Heri Yusuf Muslihin, Dindin Abdul Muiz Lidinillah
4330-4333

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Peran Kepala Sekolah dalam Pengembangan Kurikulum Pendidikan

Ayang Mita Nazia, Kasja Eka Waluyo
4512-4522

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Review Penilaian Kinerja Individu PT. S

Novalina Gloria Simanungkalit, A.J. Tjahjoanggoro

4680-4686

[PDF](#) Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-21**Work Load Analyst Untuk melakukan Job Redesign pada karyawan PT.X**

Rifqi Naufal Azri

4715-4717

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-21**Frequency and Usefulness in Practicing English Outside Classroom towards Speaking Anxiety in English Education Students**

Satria Yudha Prakosa, Khoiril Anwar

1-9

[PDF](#) Abstract views: 75 times | PDF downloaded: 72 times | Published: 2022-07-01**Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Novel Mendayung Impian Karya Reyhan M. Abdurrohman, Novel 9 Summers 10 Autumns Karya Iwan Setiawan, dan Novel Sunrise For Shaila Karya Erie Khassandra (Kajian Intertekstual)**

Asri Febriyani

10-15

[PDF](#) Abstract views: 48 times | PDF downloaded: 49 times | Published: 2022-07-01**Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Multimedia Pada Mata Pelajaran IPA Untuk Kelas VII SMP Negeri 1 Pancur Batu**

Fitri Yani, Vivi Uvaira Hasibuan

16-29

[PDF](#) Abstract views: 89 times | PDF downloaded: 70 times | Published: 2022-07-01**Deskripsi Kebutuhan Penerapan Metode Problem Based Learning Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa**

Siti Mahmudah, Arie Purwanto

30-36

[PDF](#) Abstract views: 105 times | PDF downloaded: 83 times | Published: 2022-07-01**Strategi Pengembangan Nilai-Nilai Ahlussunnah Wal Jama'ah Dalam Penanaman Keagamaan Pada Remaja Desa Banjaranyar Kecamatan Tanjunganom Kabupaten Nganjuk**

Ma'ma Mumajad, Moh. Faizudin Nawawi, Alfi Mawaddah Rahmawati, Annisa' Ni'ma Savira

37-41

[PDF](#) Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-07-01**Dampak Tumbuh Kembang Anak Broken Home**

Novi Laila Maghfiroh, Rahma Dani Siregar, Devi Sinta Sagala, Khadijah Khadijah

42-48

[PDF](#) Abstract views: 195 times | PDF downloaded: 151 times | Published: 2022-07-02**Meta Analisis Pengaruh Model Pembelajaran Discovery Learning Terhadap Kemampuan Berfikir Kritis Siswa Sekolah Dasar**

Nanda Muftia Dewi, Muhammad Abdul Aziz, Endang Indarini

49-57

[PDF](#) Abstract views: 54 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-02**Efektifitas Pendidikan Kesehatan Terhadap Pengetahuan Ibu Dalam Penanganan Kejang Demam Pada Anak Usia 1-5 Tahun Di Bidan Praktek Mandiri Yunita Kota Bekasi Tahun 2022**

Komang Aprilia, Kusnanto Kusnanto

58-64

[PDF](#) Abstract views: 89 times | PDF downloaded: 70 times | Published: 2022-07-02**Analisis Kesulitan Siswa SMA dalam Menyelesaikan Soal Asesmen Kompetensi Minimum Numerasi Berdasarkan Teori Polya**

Mar'atus Sholehah, Endah Tri Wisudaningsih, Wahyu Lestari

65-73

[PDF](#) Abstract views: 176 times | PDF downloaded: 126 times | Published: 2022-07-02**Penggunaan Media Sosial Terhadap Gangguan Perilaku Menyimpang Dikalangan Remaja Di Kampung Bahari RT 07 Rw 04 Tanjung Priok Jakarta Utara Tahun**

2022

Galuh Lutfiyah Pratiwi, Mahyar Suara

74-83

[PDF](#) Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-07-02**Pengaruh Terapi Aktivitas Kelompok (TAK) Stimulasi Persepsi Halusinasi Terhadap Tingkat Kecemasan pada Pasien Halusinasi Pendengaran di RS Jiwa Islam Klender Tahun 2022**

Shafavid Hafizah Fitri, Mahyar Suara

84-92

[PDF](#) Abstract views: 120 times | PDF downloaded: 70 times | Published: 2022-07-02**Penerimaan Orang Tua Yang Memiliki Anak Berkebutuhan Khusus Di Jorong Ladang Panjang Kecamatan Tigo Nagari Kabupaten Pasaman**

Lili Putri Sesa, Linda Yarni

93-102

[PDF](#) Abstract views: 45 times | PDF downloaded: 36 times | Published: 2022-07-02**Pengaruh Aktivitas Fisik Terhadap Stabilitas Tekanan Darah Penderita Hipertensi pada Lansia di UPT Puskesmas Bahagia Tahun 2022**

Erna Putri Yulianti, Siti Aminah

103-113

[PDF](#) Abstract views: 113 times | PDF downloaded: 72 times | Published: 2022-07-02**Interferensi Bahasa Arab terhadap Bahasa Indonesia dalam Percakapan Santri di Lingkungan Pesantren SMA IT Qurrota A'Yun Sigi**

Kartini, Ali Karim, Moh. Tahir

114-123

[PDF](#) Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-07-02**Upaya Guru dalam Mengatasi Kesulitan Siswa SD dalam Membaca Al-Qur'an di Yayasan Sabilul Khayr Al Ibana**

Meisya Adelia, Devi Armila, Muhammad Syaifullah, Rabitha Minfadlih Putri, Elli Annisa

124-131

[PDF](#) Abstract views: 45 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-03**Pentingnya Penerapan Budaya Literasi Membaca dan Menulis Terhadap Prestasi Peserta Didik Di Sekolah Dasar**

Meyla Widya Kusuma, Widya Larasati, Fidelis Ventista Risma, Narwastu Sari, Ulfia Violina Shellby Agustin

132-138

[PDF](#) Abstract views: 117 times | PDF downloaded: 80 times | Published: 2022-07-03**Analisa Deteksi Dini Dan Stimulasi Perkembangan Anak Usia Prasekolah**

Khadijah Khadijah, Sri Mardiana, Nuri Syahputri, Nur Anita

139-146

[PDF](#) Abstract views: 82 times | PDF downloaded: 51 times | Published: 2022-07-03**Fungsi dan Makna Lirik Lagu "Mangemo Sako Mangemo" pada Masyarakat Makobang, Kecamatan Modinding, Kabupaten Minanasa Selatan**

Mayske R. Liando

147-159

[PDF](#) Abstract views: 75 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-03**Upaya Meningkatkan Kemampuan Keterampilan Membaca Pemahaman Siswa Kelas V dengan menggunakan Metode Scramble Pada Pelajaran Bahasa Indonesia Di MIS Salamah Kec. Alam Barajo Kota Jambi**

Abu Jamin

160-170


[PDF](#) Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 35 times | Published: 2022-07-04**Efektivitas Media Pembelajaran Sparkol Videoscribe Terhadap Pemahaman Konsep Dan Sikap Positif Siswa**

Indah Siti Nor Hasanah, Abu Yazid Adnan Quthny, Loviga Denny Pratama

171-175


[PDF](#) Abstract views: 168 times | PDF downloaded: 75 times | Published: 2022-07-04**Upaya Meningkatkan Tanggung Jawab Belajar Peserta Didik Melalui Layanan Konseling Kelompok dengan Pendekatan Realita di Kelas XI MIPA 1 SMAN 1 Manyan Tahun Pelajaran 2021/2022**

Ayudi Setyo Prayogo, Hardi Prasetiawan
176-184

 Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-04


Efektivitas Layanan Khusus Konsultasi Tatap Muka (KTM) dalam Perkuliahan Metodologi Penelitian Kuantitatif pada Program Studi PAI FTK IAIN Pontianak

Andina Nurul Wahidah
185-190

 Abstract views: 82 times | PDF downloaded: 47 times | Published: 2022-07-04

Upaya Meningkatkan Kemandirian Belajar Melalui Bimbingan Klasikal pada Peserta Didik Kelas X SMA Negeri 1 Seputih Raman Lampung Tengah Tahun Ajaran 2021/2022

Yessy Ary Estiani Sutopo, Irvan Budhi Handaka, Aprilia Setyowati, Nurbowo Budi Utomo
191-199

 Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-07-04

Peran Guru Dalam Pembelajaran Di Kelas V Sekolah Dasar

Elsa Guslia Meri, Dea Mustika
200-208

 Abstract views: 42 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-07-04


Pengembangan Media Lift the Flap Book Pada Pembelajaran IPA Kelas V SD

Sinta Novitasari, Hermansyah Hermansyah, Noviati Noviati
209-215

 Abstract views: 49 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-04

Pengaruh Media Pembelajaran Koja (Kotak Ajaib) Terhadap Hasil Belajar Kelas II

Susi Suryani, Jayanti Jayanti, Ida Suryani
216-220

 Abstract views: 56 times | PDF downloaded: 38 times | Published: 2022-07-04

Meta Analisis Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Dalam Pembelajaran Matematika Di Sekolah Dasar

Efrianus Ruli, Endang Indarini
221-228

 Abstract views: 223 times | PDF downloaded: 170 times | Published: 2022-07-04

Penerapan Media Timbangan Bilangan Materi Operasi Perkalian dan Pembagian Pada Pelajaran Matematika Dapat Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 3 Muaro Jambi

Yulyana Yulyana
229-243

 Abstract views: 46 times | PDF downloaded: 35 times | Published: 2022-07-04

Analisis Kemampuan Literasi Matematika Siswa Dalam Menyelesaikan Soal Open Ended Pada Materi SPLDV

Silmy Mufidatis Sholeha, Kustiana Arisanti, Loviga Denny Pratama
244-253

 Abstract views: 134 times | PDF downloaded: 58 times | Published: 2022-07-05

Pengaruh Bimbingan Belajar Di Rumah Oleh Orang Tua Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas IV SDN 323 Inpres Bebo' Kabupaten Tana Toraja

Yanto Tandilipu, Hotner Tampubolon, Hotner Tampubolon
254-258

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-05


Mengurangi (Burn-Out) Kejenuhan Belajar Siswa Dengan Teknik Senam Otak (Brain Gym)

Febrian Amir Nashrullah, Hardi Prasetiawan
259-274

 Abstract views: 51 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-07-05


Pengaruh Promosi Kesehatan Melalui Media Sosial Terhadap Pengetahuan Remaja Tentang Covid-19 Di Kelas X A SMK Al Akhyar 1 Jakarta Tahun 2022

Winda Soleha, Eli Indawati
275-287

 Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-05


Upaya Mengurangi Prokrastinasi Akademik Melalui Bimbingan Klasikal Model Problem Based Learning Pada Siswa Kelas XI IPS 1 SMAN 7 Yogyakarta

Heidi Dhea Dewinta, Hardi Prasetiawan
288-297

 Abstract views: 69 times | PDF downloaded: 48 times | Published: 2022-07-05

Upaya Meningkatkan Percaya Diri melalui Bimbingan Kelompok Teknik Permainan Simulasi Siswa Kelas X IPS 1 SMAN 7 Yogyakarta

Rifki Maulana, Hardi Prasetiawan
298-305

 Abstract views: 80 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-05

Konsep Perintah Sebagai Alat Pendidikan Menurut Alquran

Khairurrijal Khairurrijal
306-313

 Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-05

Pengaruh Pemberian Terapi Musik Klasik Terhadap Tingkat Kecemasan Anak Usia Pra Sekolah Saat Di Berikan Terapi Intravena

Fuji Lestari Dede, Risdiana Rani
314-319

 Abstract views: 73 times | PDF downloaded: 58 times | Published: 2022-07-05

Efektivitas Penggunaan Media Pembelajaran Padlet Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa SMP N 3 Kembang

Nabilla Afrasalma Pratama, Nuryadi Nuryadi
320-325

 Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-07-05


Analisis Deteksi Dini dan Stimulasi Perkembangan Anak Usia 5-6 Tahun di TK El-Banna

Khadijah Khadijah, Nur Hasanah Hasibuan, Nabila Thifali Nst, Ayu Syarani Siregar
326-332

 Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 32 times | Published: 2022-07-05

Peningkatan Kompetensi Guru Sekolah Dasar Dalam Mempersiapkan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Melalui Workshop

Rika Damayanti, Yulia Sri Utami, Yan Soma Kasih, Yonathan Daniel Sampe Bangun, Friska Andriani, Mawardi Mawardi
333-337

 Abstract views: 71 times | PDF downloaded: 32 times | Published: 2022-07-05


Efektivitas Penggunaan E-LKPD Berbasis Problem Based Learning Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep Peserta Didik

Riskiyanti Dwi Wulansari, Nuryadi Nuryadi
338-344

 Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-06

Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning Terhadap Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VII

Rohmatul Layliyyah, Endah Tri Wisudaningsih, Eka Rahayu
345-351

 Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-07-06

Pengembangan Media Pembelajaran Roulette Bingo Pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas IV SD

Khoirotun Qolbiah Al Mutmainnah, Hermansyah Hermansyah, Marleni Marleni
352-358

 Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-06

Manajemen Pemasaran Lulusan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) dalam Mempercepat Penyerapan Tenaga Kerja (Studi Kasus di SMKN 1 Cilaku dan SMKN 2 Cilaku Kabupaten Cianjur)

Saepulloh Saepulloh, Deti Rostini, Kakay Karyana
359-369

 Abstract views: 47 times | PDF downloaded: 29 times | Published: 2022-07-06

Pengaruh Kompetensi Kepribadian dan Kompetensi Sosial Terhadap Kinerja Guru di SMK Kristen Tagari

Ikayanti Payung Allo, Hotner Tampubolon, Witarsa Tambunan

370-374

[PDF](#) Abstract views: 28 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-06**Penerapan Media Timbangan Bilangan Materi Operasi Perkalian dan Pembagian Pada Pelajaran Matematika Dapat Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Di MIN Kota Jambi**

Fatimah Fatimah

375-386

[PDF](#) Abstract views: 68 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-06**Upaya Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Disiplin Guru di MIS Ziadatul Iman Kota Jambi**

Rai'yah Rai'yah

387-393

[PDF](#) Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-07-06**Efektivitas Terapi Pasien Hipertensi Dengan Intervensi Inovasi Rendam Kaki Air Jahe Kombinasi Light Massage Di Ruang Rawat Inap Dewasa RSI PKU Muhammadiyah Palangkaraya Tahun 2022**

Widiya Ningsih, Asep Rusman

394-405

[PDF](#) Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 71 times | Published: 2022-07-06**Pengaruh Pemberian Diet Bubur Tempe Terhadap Frekuensi dan Konsistensi Bab pada Balita dengan Diare Di Puskesmas Bahagia Bekasi Tahun 2022**

Nur Lailatul Fitri, Rani Risdiana

406-412

[PDF](#) Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 64 times | Published: 2022-07-06**Pengaruh Penggunaan Program CABRI 3D Dengan Pendekatan Konstruktivisme Terhadap Pemahaman Konsep dan Minat Belajar Siswa**

Nurul Ulya, Abdul Aziz, Loviga Denny Pratama

413-417

[PDF](#) Abstract views: 98 times | PDF downloaded: 42 times | Published: 2022-07-06**Bentuk Bentuk Stimulasi Dalam Perkembangan Motorik Anak Usia Dini di RA Hidayatul Ilmi Desa Kolam**

Khadijah Khadijah, Nurul Huda, Anis Turtati

418-422

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-06**Efektivitas Model Pembelajaran Problem Based Learning Pada Siswa Kelas 5 Sekolah Dasar**

Andina Halimsyah Rambe, Adinda Juwita Sari, Humayrani Siregar, Nadya Zain Ritonga, Novita Novita

423-428

[PDF](#) Abstract views: 156 times | PDF downloaded: 121 times | Published: 2022-07-06**Permasalahan Penggunaan Gadget Pada Tumbuh Kembang Anak Usia Dini Di Masa Pandemi Covid-19**

Khadijah Khadijah, Tirany Delia Syahna, Fennika Batubara, Dhea Shafira

429-434

[PDF](#) Abstract views: 69 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-07-06**Konseling Kelompok Untuk Meningkatkan Rasa Percaya Diri Dalam Belajar : Studi Kepustakaan**

Sabarrudin Sabarrudin, Silvianetri Silvianetri, Yuliana Nelisma

435-441

[PDF](#) Abstract views: 203 times | PDF downloaded: 134 times | Published: 2022-07-06**Urgensi Tumbuh Kembang Anak Terhadap Pembentukan Karakter**

Khadijah Khadijah, Puput Anjar Lestari, Khairun Nis, Winda Syahputri Siregar

442-447

[PDF](#) Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-06**Efektivitas Penggunaan Terapi Massage Effleurage Terhadap Penurunan Nyeri Haid Mahasiswi Stikes Abdi Nusantara Tahun 2022**

Uswatun Hasanah, Chusnul Chotimah

448-458

[PDF](#) Abstract views: 60 times | PDF downloaded: 61 times | Published: 2022-07-07**Efektivitas Penggunaan Media E - Booklet Terhadap Pengetahuan Keluarga Tentang Perawatan Lansia Dengan Tuberkulosis di Wilayah Kerja UPTD Puskesmas Bahagia Kabupaten Bekasi pada Tahun 2022**

Rahmah Salsabilah, Tatag Mulyanto

459-472

[PDF](#) Abstract views: 67 times | PDF downloaded: 42 times | Published: 2022-07-07**Analisis Kesulitan Siswa MA Dalam Menyelesaikan Soal AKM Berdasarkan Self-Efficacy Siswa**

Masfiyatul Aziziyah, Abu Yazid Adnan Quthny, Wahyu Lestari

473-479

[PDF](#) Abstract views: 42 times | PDF downloaded: 28 times | Published: 2022-07-07**Efektivitas Deepback Massage Dan Effleurage Massage Terhadap Penurunan Intensitas Nyeri Persalinan Kala 1 Fase Aktif Di BPM KATMI Tahun 2022**

Al-Ghonny Dian Utari, Elfira Sri Fitriani

480-490

[PDF](#) Abstract views: 95 times | PDF downloaded: 73 times | Published: 2022-07-07**Efektifitas Penggunaan Media E-Leaflet Terhadap Pengetahuan Tentang Penyakit Hipertensi Di Wilayah UPTD Puskesmas Bahagia Kab. Bekasi Tahun 2022**

Lystia Ika Damayanti, Tatag Mulyanto

491-500

[PDF](#) Abstract views: 51 times | PDF downloaded: 63 times | Published: 2022-07-07**Pelayanan, Manajemen, dan Sarana Prasarana Bimbingan Konseling Di SMP YPAK PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Sei Karang-Galang**

Muhammad Taufiq Azahari, Aismat Ihsan Lbs, Dara Saleha, Marini Kurniati, Siti Komariah, Stariah Stariah

501-509

[PDF](#) Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-07**Implikasi Layanan Sarana dan Prasarana Lingkungan Sekolah dan Layanan Bimbingan Konseling di SMKN 1 Model Invest Lubuk Pakam**

Khairul Hidayat, Khairunnisa Sullistyaningrum, Nurbaini, Nurfadila Angi, Putri Amanda, Muhammad Taufiq Azhari

510-522

[PDF](#) Abstract views: 39 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-07**Pelayanan BK dalam Instuisi Pendidikan di SMA Negeri 1 Selesai yang di Tinjau dari: Pelayanan, Sarana Prasarana, dan Manajemen**

Desi Rahmayanti, Elvy Nabila, Lulu Ul Jannah, Rahmad Yazidsyah, Rispan, M. Taufiq Azhari

523-530

[PDF](#) Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-07**Pengembangan Media BK untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa di MAN 2 Deli Serdang**

Jalaluddin Rasyid Al-Ghaffar, Nurul Hidayah, Fadilla Ani Hasibuan, Rahmayanti Hasibuan, Royhan Harahap

531-543

[PDF](#) Abstract views: 47 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-07**Strategi Guru Agama dalam Meningkatkan Kemampuan Baca Tulis Al-Qur'an Sesuai Hukum Tajwid Siswa Kelas VI MI**

Muhammad Syaifullah, Fani Tahria, Muhammad Yasir, Nurul Fadillah, Siti Nurhalizah

544-552

[PDF](#) Abstract views: 71 times | PDF downloaded: 27 times | Published: 2022-07-07**Bentuk Pelayanan BK, Sarana Prasarana, dan Manajemen di Madrasah Ibtidaiyah Swasta Al-Abraar**

Affatul Faujiah Harahap, Aigia Dwi Mayasari, Masdura Siregar, Tuti Wildani, Yana Yupita Sitompul, Muhammad Taufiq Azhari

553-561

[PDF](#) Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-07**Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Struktural Dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas V SD Negeri 02 Lubuk Keliat**

Rumiatal Husnah, Dian Nuzulia Armariena, Rury Rizhardi

562-567

[PDF](#) Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-07

Eksplorasi Pengembangan Karir Sarjana dan Implikasinya Terhadap Konseling Karir di Nagari Cubadak Kec. Lima Kaum Kab. Tanah Datar

Yusmi Salamah, Ardimen Ardimen, Nurlaila Nurlaila

568-576

[PDF](#) Abstract views: 48 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-07**Assessment Awal Dalam Konseling: Literature Review**

Yondris Yondris, Wahidah Fitriani

577-582

[PDF](#) Abstract views: 62 times | PDF downloaded: 31 times | Published: 2022-07-07**Pengaruh Biblio Konseling Dengan Teknik Cinematherapy Terhadap Peningkatan Resiliensi Diri Siswa Di SMPN 2 Tanjung Emas Kabupaten Tanah Datar**

Eka Puji Lestari, Irman Irman, Risman Bustaman, Masril Masril, Yuliana Nelisma

583-589

[PDF](#) Abstract views: 31 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-07**Inovasi Pelayanan Melalui Aplikasi Layanan Pengaduan Masyarakat Interaktif Terpadu (Lapsit) Terhadap Penanganan Gangguan Ketertiban dan Keamanan Masyarakat di Satpol PP Provinsi Kalimantan Tengah**

Rio Valentino, Chika Anastasya Hartanto, Joshia Gamaliel Albenda, Pascarino Alviandy, Aida Lestari Wulandari, L. Ahmad Murdhani

597-606

[PDF](#) Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-08**Efektivitas Pemberian Aromaterapi Essensial Oil Bergamot Terhadap Keluhan Ibu Hamil Emesis Gravidarum Di Puskesmas Bahagia Tahun 2022**

Moza Indar Lestari, Rahayu Khairiah

607-617

[PDF](#) Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 28 times | Published: 2022-07-08**Pengaruh Kebijakan Pemerintah Terhadap Pendidikan Suku Laut Di Desa Berakit**

Mahfuzah Saniah

618-624

[PDF](#) Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-08**Analisis Program Pembinaan Kepribadian Terhadap Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Cibinong**

Fariya Zahira Rahman

625-629

[PDF](#) Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-07-08**Hubungan antara Interaksi Keluarga dengan Perilaku Berisiko Penyalahgunaan NAPZA pada Remaja**

Yuri Nurdiantami, Shafa Adzkia Aulia, Adelia Putri Mahardhika, Allya Putri Antarja, Putri Andini Novianti, Alvina Diva Fitrianti

630-636

[PDF](#) Abstract views: 77 times | PDF downloaded: 52 times | Published: 2022-07-08**Akibat Dari Penggunaan Internet Terhadap Karakter Anak**

Nurwandari Nurwandari, Rachelita Arwani, Rona Anayanti, Yulianingsih Yulianingsih, Moch Adhiarta Setiawan, Mawardi Mawardi

637-641

[PDF](#) Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-08**Pengaruh Proses Sistem Peradilan Pidana Terhadap Kesehatan Mental Tahanan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Brebes**

Dita Ayu Wulandari

642-649

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-07-08**Optimalisasi Pelaksanaan Program Kegiatan Belajar Mengajar (PKBM) Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Cibinong**


Husnul Khatimah

650-653

[PDF](#) Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-08**Pengaruh Kepatuhan Minum Obat Terhadap Keseimbangan Kadar Gula Darah Pasien Diabetes Melitus Tipe 2 di Puskesmas Kecamatan Cipayung**


Afifah Soraya, Eli Indawati

654-663

 Abstract views: 76 times | PDF downloaded: 67 times | Published: 2022-07-08

Pendidikan Akhlak Pada Anak Tuna Daksa di SDN Mojojoto 1 Kota Kediri

Umi Lailatuz Zakiyah, Siti Mahmudah, Siti Aisah
664-671

 Abstract views: 32 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-08

Keefektivitasan Peningkatan Pengetahuan Ibu Hamil Terhadap Kecemasan Di Era Pandemi Covid-19 Di Puskesmas Bahagia Bekasi Tahun 2022

Ari Dwi Lestari, Rahayu Khairiah
672-679

 Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-08

Kendala Guru Sekolah Dasar Dalam Memberikan Penilaian Sikap Siswa Pada Proses Pembelajaran Kurikulum 2013

Mawaddah Mawaddah, Rabitha Minfadlih Putri, Andina Halimsyah Rambe, Siti Rodina Aisah Siregar, Fitria Ananda
680-685

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-08

Analisis Evaluasi Program Kurikulum 2013 Dan Kurikulum Merdeka

Heroza Firdaus, Azkya Milfa Laensadi, Gupo Matvayodha, Fitri Nauli Siagian, Ika Aryastuti Hasanah
686-692

 Abstract views: 225 times | PDF downloaded: 182 times | Published: 2022-07-08

Analisis Kemampuan Membaca Siswa di Kelas Rendah

Andini Halimsyah Rambe, Gustiani Gustiani, Rahma Dita, Saidatun Nisa Simatupang, Suci Rahmadhani
693-695

 Abstract views: 222 times | PDF downloaded: 127 times | Published: 2022-07-08

Upaya Orang Tua dalam Mengatasi Dampak Negatif Penggunaan Alat Komunikasi Gadget terhadap Anak di Rukun Tetangga 32 Kelurahan Talang Banjar Kecamatan Jambi Timur Kota Jambi

Ria Maharani, Eka Aprilliyanti, Vivi Yumarni
696-701

 Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-08


Analisis Kesulitan Soal AKM dalam Pemecahan Masalah Matematika Ditinjau Dari Taksonomi Solo

Lifia Sulistiowati, Kustiana Arisanti, Wahyu Lestari
702-708

 Abstract views: 73 times | PDF downloaded: 44 times | Published: 2022-07-08


Keterampilan Mengelola Kelas dan Implementasinya dalam Proses Pembelajaran

Sukatin Sukatin, Rezqi Dwi Alamsia, Anisa Angraeni, Nana Fathonah, Sadratul Hikmah
708-720

 Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-09

Konsep Islam Terkait Pemanfaatan Tanah Mati Yang Diperuntukan Untuk Perbatasan Wilayah

Muhammad Danil
721-728

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-09

Hubungan Pendidikan Dalam Keluarga Dengan Sikap Rasa Hormat Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar di Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai

Nurhaswinda Nurhaswinda
729-736

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-09

Hubungan Gaya Belajar terhadap Prestasi Belajar Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Pekanbaru

Nurhaswinda Nurhaswinda, Putri Hana Pebriana
590-596

 Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-07


Pemanfaatan Canva Sebagai Media Pembelajaran Sains Jenjang SD

Idawati Idawati, Maisarah Maisarah, Muhammad Muhammad, Meliza Meliza, Armoza Arita, Amiruddin Amiruddin, Teuku Salfiyadi
745-752

 Abstract views: 147 times | PDF downloaded: 62 times | Published: 2022-07-09

Pengaruh Atikan Purwakarta Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama Di Purwakarta

Sisca Septiani
753-757

 Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-09

Pengaruh Media Pop-Up Book Terhadap Keterampilan Berbicara Pada Siswa Kelas III SD Negeri 3 Tukak Sadai

Pela Yunika, Farizal Imansyah, Henni Riyanti
758-764

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-09

Faktor-Faktor Penghambat Keterampilan Membaca Permulaan Siswa Kelas I SD Negeri 17 Palembang

Linda Komala, Hetilaniar Hetilaniar, Henni Riyanti
765-771

 Abstract views: 108 times | PDF downloaded: 80 times | Published: 2022-07-09


Analisis Dampak Pendidikan Keluarga Terhadap Kepatuhan Siswa Melaksanakan Tata Terbit di Sekolah Dasar

Ratna Wulan Vidianingrum, Arum Fatayan
772-779

 Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-10

Agresivitas Anak Korban Eksploitasi di Kecamatan Tampan Kota Pekanbaru

Yudhi Pratama, Tri Umari, M. Arli Rusandi
780-785

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-07-10


Dakwah Online dan Perubahan Sosial di Era Digital

Afna Fitria sari
786-795

 Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-10


Merdeka Belajar Dalam Sudut Pandang Teori Belajar Konstruktivisme dan Pendidikan Agama Islam

Moh Khasan Azizi, Alfian Shafrizal
796-803

 Abstract views: 61 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-10


Pengaruh Bimbingan Klasikal Terhadap Perencanaan Karir Siswa Di Sma Negeri 1 Tambang

Herga Melka Afriana, Elni Yakub, Khairiyah Khadijah
804-809

 Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 26 times | Published: 2022-07-10

Pengaruh Penghargaan Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Penelitian di PT Indo Dharma Transport)

Mirna Herawati, Fadjriah Hapsari, Zeinora Zeinora, Siti Wahyuni
810-816

 Abstract views: 47 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-11

Perilaku Organizational Citizenship Behavior (OCB) Terhadap Pencapaian Kinerja Guru

Dwipa Satria Negara
817-825

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-11

Meningkatkan Efikasi Diri Melalui Layanan Klasikal Model Problem Based Learning

Iis Aisah Turido, Hardi Prasetiawan
826-835

[PDF](#) Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-11

Monitoring and Evaluation of the Implementation of the Arabic Language Learning Curriculum in Madrasa

Iis Susiawati, Ubaid Ridlo, Dadan Mardani
836-845

[PDF](#) Abstract views: 39 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-11

Efektivitas Penggunaan Kondom Dalam Mencegah HIV/AIDS pada Pasangan Serodiskordan: A Systematic Review

Ahmad Mufazzal Marga, Annisa Mutiara Sari, Dhanifa Aldeana Maheswari, Meita Choppypah, Rizki Amalia
846-856

[PDF](#) Abstract views: 119 times | PDF downloaded: 61 times | Published: 2022-07-11

Pengaruh Pemberian Massase Punggung Terhadap Penurunan Skala Nyeri pada Pasien Appendiksitis di RSUD Mas Amsyar Kasongan Pada Tahun 2022

Ria Fadliani Melina, Chusnul Chotimah
857-864

[PDF](#) Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 52 times | Published: 2022-07-11

Metode Penerapan Toilet Training dalam Pembentukan Kemandirian di KB Tunas Harapan

Nadya Nela Rosa, Lina Eka Retnaningsih
865-871

[PDF](#) Abstract views: 45 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-12

Education as an Effort for Socio-Cultural Change, Modernization, and Development

Zulfan Efendi, Asrizal Saiin, Muhammad April, Muh. Rizki
872-880

[PDF](#) Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-12

Pengembangan LKPD Interaktif berbasis Sainifik pada Materi Organ Gerak Hewan Muatan IPA Siswa Kelas V SDN 1 Dauh Peken Tabanan

I Putu Aditya Purwadinata, I Komang Ngurah Wiyasa
881-885

[PDF](#) Abstract views: 44 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-12

Implementasi Model Problem Based Learning untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa SD

Sukmawarti Sukmawarti, Hidayat Hidayat, Oca Liliani
886-894

[PDF](#) Abstract views: 46 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-12

Pengembangan Media Website Berbasis Google Sites pada Materi Statistika Kelas IV Sekolah Dasar

Ni Luh Gede Sulistyawati, I Made Suarjana, I Made Citra Wibawa
895-904

[PDF](#) Abstract views: 73 times | PDF downloaded: 52 times | Published: 2022-07-12

Meningkatkan Sikap Percaya Diri dan Hasil Belajar Matematika melalui Model PBL pada Siswa Kelas I SD Negeri Sinduadi Timur

Lucia Hastiwi, Maria Melani Ika Susanti, Maria Indarti Rustamti
905-912

[PDF](#) Abstract views: 100 times | PDF downloaded: 56 times | Published: 2022-07-12

Partisipasi Masyarakat dalam Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Kampar

Meiherayenti Meiherayenti, Zaili Rusli, Mayarni Mayarni
913-933

[PDF](#) Abstract views: 122 times | PDF downloaded: 82 times | Published: 2022-07-12

Utilization of Search Engines for Academic Success of STAIN Sultan Abdurrahman Kepulauan Riau Students in Bintan

Ediyansyah Ediyansyah
934-944

[PDF](#) Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-07-13

Strengthening Teacher Pedagogical Competence with the JEPD model : Job Embedded Professional Development

Richa Cahyani Hidayat, Irvan Budhi Handaka, Aprilia Setyowati, Nurbowo Budi Utomo
945-950

[PDF](#) Abstract views: 25 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-13

Efektifitas Bimbingan Kelompok Teknik Behavior Therapy Terhadap Perilaku Tanggung Jawab Merapikan Alat Bermain Pada Anak Di TK Arruhama Kota Payakumbuh

Nora Martini, Masril Masril, Dasril Dasril, Yuliana Nelisma
951-960

[PDF](#) Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-07-13

Efektifitas Layanan Konseling Kelompok Teknik Cognitive Behavior Therapy (CBT) Untuk Meminimalisir Perilaku Bullying Di SMP Negeri 2 Kecamatan Guguk

Yukafi Mazidah, Masril Masril, Dasril Dasril, Yuliana Nelisma, Irman Irman
961-970

[PDF](#) Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 32 times | Published: 2022-07-13

Meningkatkan Karakter Peduli Lingkungan Siswa SD Melalui Pembiasaan Tri Hita Karana

Ni Luh Made Dwi Amertha Sari, I Gusti Agung Ayu Wulandari
971-981

[PDF](#) Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-13

Penerapan Kedisiplinan Pembelajaran Praktik dimasa Pandemi Siswa Kelas X Jurusan Teknik Pendingin Dan Tata Udara (TPTU) di SMK Al Asror Gunung Pati Semarang

Renia Desti Herlinawati
982-991

[PDF](#) Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-13

Strategi Layanan Bimbingan dan Konseling Menggunakan Media Podcast untuk Meningkatkan Motivasi Berprestasi Peserta Didik

Septiana Ristya Hutami, Sri Hartini, Agungbudiprabowo Agungbudiprabowo, Rini Siswanti
992-996

[PDF](#) Abstract views: 72 times | PDF downloaded: 41 times | Published: 2022-07-13

Analisis Penggunaan Media Video Pada Materi Sumber Energi Di Sekolah Dasar

Risna Solichah Okta Syabrina, Uus Kusdinar
997-1002

[PDF](#) Abstract views: 32 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-14

Pengaruh Pendidikan Gizi dengan Video Animasi Terhadap Persepsi Body Image Remaja di SMK Al-Muhadjirin 2 Kesehatan Bekasi Timur Tahun 2022

Nurul Azzahra Putri, Siti Aminah
1003-1009

[PDF](#) Abstract views: 61 times | PDF downloaded: 35 times | Published: 2022-07-14

Islamic Education as Cultural Socialization

Dian Rahmawati
1010-1016

[PDF](#) Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-14

Upaya Meningkatkan Teamwork Melalui Bimbingan Kelompok Menggunakan Simulation Games Terhadap Pengurus OSIS SMPN 42 Semarang

Widya Putri Pangestika, Dody Hartanto, Mufied Fauziah, Kuswindarti Kuswindarti
1017-1025

[PDF](#) Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-14

Meningkatkan Hubungan Sosial Antar Teman Sebaya Dimasa Pandemi Covid-19 Melalui Konseling Kelompok Relita Siswa SMP Negeri 3 Bawang

Edwin Nugroho, Dody Hartanto, Mufied Fauziah, Kuswindarti Kuswindarti
1026-1035

[PDF](#) Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-14

Analisis Pertimbangan Hakim Komisi Kode Etik Profesi Polri Dalam Menjatuhkan Putusan Pemberhentian Tidak Dengan Hormat Terhadap Anggota Polri Yang Melakukan Tindak Pidana Pengedar Narkotika Jenis Sabu (Studi Putusan Nomor: 1302/Pid.Sus/2019/Pn. Tjk)

Heru Sandi Susilo, Zainab Ompu Jainah

1036-1047



Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-14

Analisis Penanganan Tindak Pidana Narkotika Melalui Keadilan Restoratif (Restorative Justice) Berdasarkan Peraturan Polri Nomor 8 Tahun 2021 (Studi pada Satuan Reserse Narkoba Polres Metro)

Zainab Ompu Jainah, Suhery Suhery

1048-1057



Abstract views: 53 times | PDF downloaded: 42 times | Published: 2022-07-14

Analisis Pertimbangan Hakim dalam Menjatuhkan Putusan Terhadap Pengedar Narkotika Jenis Sabu dalam Warung (Studi Putusan Nomor: 375/Pid.Sus /2020/PN.Gns)

Valian Trisnanto Budi N, Zainab Ompu Jainah

1058-1069



Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-14

Joyful Learning Berbasis Objek Wisata Flores: Sebuah Upaya Kreatif untuk Menstimulasi English Speaking Skills Siswa

Agustina Pali, Agnes Remi Rando

1070-1077



Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-15

Effectiveness of Using eLDirU-Based Blended Learning Model to Prevent Post-Pandemic Learning Loss in Basic Swimming Practicum

Bayu Suko Wahono

1078-1084



Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 28 times | Published: 2022-07-15

Penerapan Strategi Ekspositori dalam Pembelajaran Bahasa Arab di SMP Islam Al-Falah Kota Jambi

Khairul Rezki, Mulyadi Mulyadi, Sahrizal Vahlepi

1085-1090



Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-15

Bimbingan Dan Konseling Islam Mengatasi Problematika Masyarakat Pedesaan Metode Dakwah

Fitri Handayani, Safrina Dita Maritza, Juwita Syahrani, Dwi Syahfitri Baskoro, Annisa Misyazara Naryani, Nur Asiyah

1091-1097



Abstract views: 63 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-15

Upaya Mengurangi Perilaku Agresif melalui Konseling Kelompok Naratif bagi Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 Prambanan

Aditya Widyantoro, Dody Hartanto, Mufied Fauziah, Kuswandari Kuswandari

1098-1105



Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-15

Motivasi Mahasiswa Untuk Mengikuti Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka

Rosyida Nurul Anwar

1106-1111



Abstract views: 62 times | PDF downloaded: 52 times | Published: 2022-07-15

Efikasi Diri dan Pengambilan Keputusan Karir Siswa Kelas XII SMAN 1 Tilatang Kamang Kabupaten Agam

Murisal Murisal, Erna Dewita, Fadil Maisseptian, Sari Dewi Kurnia Oktafia

1112-1119



Abstract views: 65 times | PDF downloaded: 53 times | Published: 2022-07-15

Peningkatan Self-disclosure melalui bimbingan kelompok pada siswa kelas X di SMA Negeri 1 Rambang Niru.

Betri Arliana, Ramtia Darma Putri, Syska Purnama Sari

1120-1123



Abstract views: 28 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-16

Pengaruh Metode Struktural Analitik Sintetik (SAS) Terhadap Belajar Membaca pada Siswa Kelas I SD Negeri 138 Palembang


Gevhy Anjanie, Destiniar Destiniar, Murjainah Murjainah

1124-1131

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-16

Analisis Kesulitan Belajar Ipa Siswa Kelas IV SD Negeri 01 Karang Melati

Ahmad Agung Sobari, Muhamad Idris, Puji Ayurachmawati
1132-1136

 Abstract views: 127 times | PDF downloaded: 81 times | Published: 2022-07-16

Pengembangan E-Modul Latihan Menulis Ekspresif sebagai Media Pencegahan Stres Belajar

Ranti Agustina, Muhammad Ferdiansyah, Endang Surtiyoni
1137-1141

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-16

Pengembangan E-Book Layanan Informasi Konsep Diri Positif untuk Kebutuhan Siswa di MTS Assa'adah Tanjung Lubuk

Enis Jayanti, Erfan Ramadhani, Endang Surtiyoni
1142-1146

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-16

Pengembangan LKPD Berbasis Kearifan Lokal Kota Palembang Tema Lingkungan Sahabat Kita Kelas V Sekolah Dasar

Rama Fitri Destiana, Misdalina Misdalina, Putri Dewi Nurhasana
1147-1155

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-16

Pengembangan E-Modul Berbasis Cerita Bergambar Pada Mata Pelajaran PKn Kelas 5 SDN Karang Mukti

Nur Khodijah, M. Juliansyah Putra, Adrianus Dedy
1156-1159

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-16


Analisis Faktor Penghambat Kemampuan Membaca dan Menulis Permulaan Siswa Kelas II SD Padmajaya Palembang

May Sapitri, Misdalina Misdalina, Putri Dewi Nurhasana
1160-1165

 Abstract views: 103 times | PDF downloaded: 68 times | Published: 2022-07-16


Upaya Meningkatkan Empati Siswa Melalui Bimbingan Klasikal Berbasis Media Film Di Kelas X RPL 3 SMK PGRI 01 Sukorejo

Arum Mustika Meyrina Putri, Dody Hartanto, Mufied Fauziah, Kuswindarti Kuswindarti
1166-1175

 Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-07-16

Penerapan Metode Fun Learning Untuk Meningkatkan Teknik Ingatan dan Hasil Belajar Pada Peserta Didik di SD Negeri Nenas

Ani Ferlina Seko, Hendrik A. E. Lao, Clemens Kolo, Timoteus Ajito
1176-1179

 Abstract views: 59 times | PDF downloaded: 31 times | Published: 2022-07-16

Analisis Penggunaan Media Loose Parts untuk Meningkatkan Kemampuan Motorik Kasar Anak Usia 4-5 Tahun

Dea Indriani, Heri Yusuf Muslihin, Taopik Rahman
1180-1187

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-17

Peran Orang Tua Dalam Mengontrol Penggunaan Gadget Pada Anak Usia SD di Desa Soco Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus

Dwi Tiya Listika Sari, Khamdun Khamdun, Much Asryad Fadani
1188-1194

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-17

Analisis Keterampilan Menulis Iklan Menggunakan Metode Point Counter Point Siswa Kelas V SD Muhammadiyah 10 Palembang

Deah Rusmayanti, Dian Nuzulia, Murjainah Murjainah
1195-1202

 Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 30 times | Published: 2022-07-17

Manajemen Hubungan Masyarakat dalam Peningkatan Partisipasi Masyarakat di Madrasah Tsanawiyah Darut Tauhid Tanjungsari Krejengan

Weni Mushonifah, Endah Tri Wisudaningsih, Poppy Rachman
1203-1210

 Abstract views: 202 times | PDF downloaded: 126 times | Published: 2022-07-17

Pengalaman, Persepsi dan Imajinasi Filosof David Hume: Melihat Kembali Lensa Konseling Kristen di Indonesia

Maria Veronica, Alfonso Munte
1211-1216

 Abstract views: 98 times | PDF downloaded: 55 times | Published: 2022-07-17

Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Antara Siswa yang Mendapat Pembelajaran Discovery Learning dan Pembelajaran Inkuiri Di Sekolah Dasar

Asri Agustin, Nila Kesumawati, Marvinda Rizki Dita Dirgantara
1225-1231

 Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 38 times | Published: 2022-07-17

Meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar IPS Kelas IV SD Negeri Brengosan 2 menggunakan Project Based Learning

Anindita Nawangsari, Maria Melani Ika Susanti, Maria Indarti Rustanti
1232-1239

 Abstract views: 79 times | PDF downloaded: 45 times | Published: 2022-07-18

Analisis Kebutuhan Bahan Ajar Pada Mata Kuliah Kalkulus Untuk Mendukung Merdeka Belajar Kampus Merdeka

Rita Fitriani, Susanti Susanti
1240-1247

 Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 27 times | Published: 2022-07-18


The Function Methodology of Islamic Study in Islamic Education

Fauzi Fauzi, Asrizal Saiin
1248-1257

 Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-18

Pengembangan Media Pembelajaran menggunakan Komik Berbasis Budaya Lokal untuk Penguatan Karakter Sesuai dengan Profil Pelajar Pancasila Jenjang SD

Nur Ngazizah, Tasya Laititia
1258-1263

 Abstract views: 50 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-07-18

Strategi Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Roleplay Untuk Meminimalisir Nomophobia Remaja

Rahadian Widhi Hantoro, Sri Hartini, Agungbudiprabowo Agungbudiprabowo, Rini Siswanti
1264-1269

 Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-18


Budaya Organisasi Dalam Menunjang Pembelajaran Muhadatsah Di Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Universitas Jambi (Studi Fenomenologi Terhadap HIMPBA)

Tuti Hardianti Hasibuan, Eva Iryani, Friscilla Wulan Tersta
1270-1275

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 26 times | Published: 2022-07-18

Upaya Meningkatkan Sopan Santun Melalui Bimbingan Kelompok Teknik Sosiodrama

Yasinta Eka Utami, Hardi Prasetiawan
1276-1283

 Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-18


Manajemen Sumber Daya Manusia Dalam Peningkatan Prestasi Akademik dan Non Akademik di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Jatiurip Krejengan Probolinggo

Halimatus Sa'diyah, Mamluatun Ni'mah, Ismatul Izzah
1284-1288

 Abstract views: 82 times | PDF downloaded: 41 times | Published: 2022-07-18

Tugas dan Wewenang Bawaslu Di Indonesia Pasca Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Penyelenggaraan Pemilu

Dedy Syahputra, Muhammad Rajief
2189-1297

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 28 times | Published: 2022-07-18

Pendampingan Penerapan Perangkat Pembelajaran Berbasis Keterampilan Generik Sains Terintegrasi Karakter Untuk Meningkatkan Keterampilan Guru SD Muhammadiyah di Purworejo

Nur Ngazizah, Andi Setiawan
1298-1302

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-07-18

Perencanaan Program Bidang Pendidikan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dengan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Aceh Barat Tahun 2022

Atisah Atisah, Mahrizal Mahrizal, Masykur Masykur
1303-1316

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-19

Pengembangan Pembelajaran Flipbook Berbasis Kumospace Muatan Materi IPS Kelas VI Tema 2 Subtema 2 Siswa Sekolah Dasar Negeri 1 Sempidi

Ni Luh Gede Nadia Pradnya Dewi, I Wayan Sujana, I. B. Gede Surya Abadi
1317-1321

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-19

Komparasi Pemikiran Pendidikan Islam Rahmah El-Yunusiyah dan Ahmad Surkati

Zulhamdan Zulhamdan
1322-1332

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-19

Analisis Kepuasan Layanan Akademik Mahasiswa Fakultas Soshum dan Pendidikan Universitas Haji Sumut

Wiwik Lestari, Nurliana Nurliana, Suwanto Suwanto
1333-1341

 Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-19

Pembelajaran Informal Para Pengelola Dalam Memberdayakan Masyarakat melalui Taman Bacaan Masyarakat (TBM)

Nicky Puspita Sari, Elih Sudiapermana, Asep Saepudin
1342-1348

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-19

Kajian Konsep Merdeka Belajar dari Perspektif Pendidikan Islam

Sevi Lestari
1349-1358

 Abstract views: 70 times | PDF downloaded: 40 times | Published: 2022-07-19

Peningkatan Keaktifan Sikap Dan Hasil Belajar IPA Melalui Model PBL Pada Siswa Kelas IV SD Negeri Patimuan 01

Eka Bakti Pratiwi, Maria Melani Ika Susanti, Maria Indarti Rustamti
1359-1365

 Abstract views: 51 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-07-19

Analisis Pemahaman Konsep Mata Pelajaran IPS pada Siswa Kelas IV SDN 87 Palembang

Tri Lerista, Eni Helayani, Tanzimah Tanzimah
1366-1369

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-19

Pengembangan Modul Menulis Teks Biografi Bermuatan Nilai Nasionalisme Untuk Peserta Didik SMA Kelas X Di SMA Negeri 1 Membalong

Mel Siska Rudianti, Missriani Missriani, Darwin Effendi
1370-1373

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-20

Pengaruh Model Project Based Learning Terhadap Keterampilan Menulis Teks Biografi Siswa Kelas X SMA Shailendra Palembang

Putri Amelia Gaupati, Hayatun Nufus, Juaidah Agustina
1374-1378

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-20

Pengaruh Media Cerita Bergambar Berbasis Literasi Membaca terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas III Sekolah Dasar

Monicka Riska Bela, Ramanata Disurya, Marleni Marleni
1379-1384

 Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-20


Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kedisiplinan Siswa di SMA Negeri 1 Brebes

Afrida Nugraha Putri Perwira, Siti Fitriana, Mujiyono Mujiyono
1393-1396

 Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-20

Pengembangan E-modul pembelajaran IPA Pada Materi Bumi dan Menjelajah Angkasa Luar Siswa Kelas VI Sekolah Dasar

Ochtarina Pratiwi, Erfan Ramadhani, Arief Kuswidyankoko
1397-1403

 Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-20

Pengembangan Bahan Ajar Menulis Permulaan Dengan Model SAVI Untuk Kelas 1 SDN 20 Gelumbang

Muhammad Safar Upili, Destiniar Destiniar, Mega Prasrihamni
1385-1392

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-20

Pola Asuh Responsif Orang Tua Pada Anak Tunagrahita Dalam Membantu Daily Activity

Prianggi Amelasasih, Muhimmatul Hasanah
1408-1413

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-20

Analisis Faktor Penyebab Rendahnya Minat Baca Pada Siswa Kelas 5 SD Negeri 4 Tanjung Lago

Dandi Solahudin, Misdalina Misdalina, Noviati Noviati
1404-1407

 Abstract views: 1641 times | PDF downloaded: 756 times | Published: 2022-07-20

Pengaruh Media Pembelajaran Audio Visual Animasi Terhadap Hasil belajar IPA Siswa Kelas IV SDN 05 Palembang

Astriana Devita, M. Juliansyah Putra, Adrianus Dedy
1414-1418

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-20


Analisis Kesulitan Siswa Dalam Memahami Materi Pecahan Kelas IV SD Negeri 138 Palembang

Neni Testiani, Erfan Ramadhani, Arief Kuswidyankoko
1419-1425

 Abstract views: 93 times | PDF downloaded: 66 times | Published: 2022-07-20


Upaya Meningkatkan Kemampuan Penyesuaian Diri dengan Teknik Problem Based Learning Siswa Kelas 7.G SMP N 1 Jumapolo

Rosi Sekar Sari Palupi, Wahyu Nanda Eka Saputra, Nur Handayani
1426-1433

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-20

Analisis Dampak Penggunaan Handphone Terhadap Perkembangan Interaksi Sosial Siswa Kelas V SDN 13 Tanjung Batu

Miftahul Jannah, M. Ferdiansyah
1434-1441

 Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-20


Kesadaran, Persepsi dan Tindakan Cyberbullying Oleh Siswa Sekolah Menengah Atas

Charli Sitinjak, Dwi Hurriyati
1442-1449

 Abstract views: 75 times | PDF downloaded: 51 times | Published: 2022-07-20

Analisis Faktor Penghambat Membaca Permulaan pada Siswa Kelas I di SD Negeri 10 Palembang

Nova Ariyanti, Marleni Marleni, Mega Prasrihamni
1450-1455

 Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-20


Analisis Faktor-Faktor Kesulitan Belajar Siswa pada Pembelajaran Ppkn Kelas IV SD Negeri 137 Palembang

Dona Elfira, Farizal Imansyah, Treney Hera
1456-1460

 Abstract views: 97 times | PDF downloaded: 71 times | Published: 2022-07-20

Pengaruh Model Pembelajaran Talking Stick Terhadap Hasil Belajar IPS Kelas IV SDN 225 Palembang

Muhammad Imam Khairu Saleh, M. Juliansyah Putra, Adrianus Dedy
1461-1468

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-20

Analisis Kemampuan Pemecahan Masalah Penjumlahan dan Pengurangan Pecahan pada Siswa Kelas V di SD Negeri 1 Sukaraja

Nadila Nadila, Ramanata Disurya, Marleni Marleni
1469-1475

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-20

Pengaruh Model Pembelajaran Matematika Realistik (PMR) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Bangun Datar

Asmarani Dwi, Nora Surmilasari, Arief Kuswidyanarko
1476-1481

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-20


Manfaat Penggunaan Aplikasi Kahoot terhadap Peningkatan Hasil Belajar Tematik Siswa Sekolah Dasar

Syarifah Syarifah, Lisa Oktapia, Fani Zahriana Dwizar, Cici Febi Putri Tanjung, Rora Rizky Wandini
1482-1488

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-21

Merubah Pandangan Siswa yang Menganggap Pembelajaran PKn Membosankan Menjadi Pembelajaran PKn Yang Menyenangkan

Rora Rizki Wandini, Dedek Alwina Sipahutar, Indi Rahmawati, Rahmi Diah, Sulistia Harpani
1489-1496

 Abstract views: 70 times | PDF downloaded: 41 times | Published: 2022-07-21


Minat Belajar Peserta Didik dalam Pembelajaran Tematik Kelas Tinggi di SDN 060787 Kota Medan

Riska Tiara Putri, Eka Mutia Asmara, Kisti Kamilaini, Dwi Yanti Pratiwi, Rora Rizky Wandini
1497-1501

 Abstract views: 39 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-21

Upaya Meningkatkan Kemampuan Guru dalam Rencana Pelaksanaan Pembelajaran pada Mata Pelajaran PPKN di SD 112202

Adinda Putri Usmanda, Syifa Syafriani Simatupang, Yulia Rizki, Aftania Tifani, Rora Rizky Wandini
1502-1511

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-21

Kemampuan dalam Mengendalikan Emosional pada Anak Usia Dini

Nefi Darmayanti, Annika Febrianti, Ayu Maharani Br Ginting, Iswan Hadi Parinduri, Ananda Indriani
1512-1519

 Abstract views: 37 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-21

Pengaruh Metode Bercerita Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pembelajaran IPS Kelas IV SD

Suci Karmila, Hetilaniar Hetilaniar, Putri Dewi Nurhasana
1520-1530

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-21

Analisis Kemampuan Literasi Digital Siswa Kelas V Penerapan Bimbingan Konseling

Indah Suci Zaleha, Erfan Ramadhani, Aldora Pratama
1531-1538

 Abstract views: 28 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-21

Inovasi Kepala Madrasah Dalam Peningkatan Kinerja Guru di Madrasah Tsanawiyah Nurul Huda Ranuyoso Lumajang

Umi Azizah, Ahmad Fauzi, Ghufron Ghufron
1539-1544

 Abstract views: 151 times | PDF downloaded: 61 times | Published: 2022-07-21

Pengembangan Video Pembelajaran Membaca Permulaan Untuk Siswa Kelas I SD Negeri 90 Palembang

Siti Nurhidayati Rahmandani, Muhamad Idris, Puji Ayurachmawati
1545-1550

 Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-21

Pengaruh Aktivitas Belajar Menggunakan Media Buku Gambar Bercerita Terhadap Peningkatan Kosa Kata Dasar Anak Di RA Dharma Wanita Oku Selatan

Sahidatun Azizah, Nyayu Soraya, Nyimas Atika
1551-1558

 Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-07-21

Efektivitas Pembelajaran Daring Menggunakan Platform Gather Town Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VIII SMP N 3 Cisauk

Nur Khodijah Suherlan, Nanang Khuzaini
1559-1564

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 30 times | Published: 2022-07-21

Pengembangan Media Pembelajaran Matematika Berbasis Aplikasi Android Untuk Menarik Minat Belajar Siswa Di Sekolah Dasar

Agus Pra Setiawan, Hetilaniar Hetilaniar, Arief Kuswidyandarko
1565-1569

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-21

Pengembangan Ensiklopedia Digital Tema Indahny Keragaman Di Negeriku Kelas IV Sekolah Dasar

Rima Melati, Susanti Faipri Selegi, Sylvia Lara Syaflin
1570-1575

 Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-21

Pengaruh Media Kartu Kata Bergambar Terhadap Kemampuan Membaca Siswa Kelas I Sekolah Dasar

Lara Kumala Sari, Rury Rizhardi, Mega Prasrihamni
1576-1581

 Abstract views: 68 times | PDF downloaded: 37 times | Published: 2022-07-21


Strategi Guru Mengajar menggunakan Metode Iqro di SD Padmajaya Palembang

Tri Susanah, Misdalina Misdalina, Novianti Novianti
1582-1591

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-21

Analisis Perilaku Akademik Siswa Kelas III pada Diskusi Pembelajaran Pkn SD

Mifta Huljannah, Misdalina Misdalina, Putri Dewi Nurhasana
1592-1596

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-21

Kajian Ketidaklangsungan Ekspresi Pada Kumpulan Puisi Sajak Bersama Kopi Karya Darwin Effendi

Miranda Gandini, Darwin Effendi, Achmad Wahidy
1597-1615

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-21

Pengaruh Model Pembelajaran Resitasi Terhadap Kemampuan Menulis Teks Persuasif Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Lawang Kidul

Melinda Permadani, Dessy Wardiah, Yenny Puspita
1616-1623

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-21

Manajemen Pembelajaran di Sanggar Belajar Sejati Desa Jatiurip

Dewi Masfufah, Ainol Ainol, Poppy Rachman
1624-1629

 Abstract views: 44 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-21

Pembelajaran Matematika Berdasarkan Pendekatan PMRI Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis dan Disposisi Matematis Siswa Sekolah Dasar

Mala Fitri, Nila Kesumawati, Marvinda Rizki Dita Dirgantara

1630-1636

[PDF](#) Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-21**Gambaran Stres Akademik Siswa Pada Masa New Normal di Sekolah Menengah Pertama Negeri 35 Palembang**

Windi Yusna Sari Windi Yusna Sari, Erfan Ramadhani, Nurlela Nurlela

1637-1641

[PDF](#) Abstract views: 28 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-21**Pengembangan E-Modul Membaca Siswa Kelas III SD Negeri 1 Air Salek**

Sisi Oktarina Sisi Oktarina, Maharani Oktavia, Aldora Pratama

1642-1647

[PDF](#) Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-21**Aspek-Aspek Kepribadian Para Tokoh Dalam Novel Mata dan Manusia Laut Karya Okky Madasari**

Elva Susanti Elva Susanti, Hetilaniar Hetilaniar, Darwin Effendi

1648-1650

[PDF](#) Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-21**Pengaruh Pemberian Ice Breaking Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas III SD Negeri 2 Lais**

Revi Sundari, M.Juliansyah Putra, Adrianus Dedy

1651-1660

[PDF](#) Abstract views: 70 times | PDF downloaded: 39 times | Published: 2022-07-21**Makna Awalan {ba-} Bahasa Melayu Manado**

Mariska Windy Hartanti

1661-1671

[PDF](#) Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-22**Partisipasi Masyarakat Pesisir dalam Menjaga Kebersihan Lingkungan di Desa Penuba Kecamatan Selayar Kabupaten Lingga**

Romi Aqmal

1672-1685

[PDF](#) Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-22**Kepemimpinan Kepala Madrasah dalam Meningkatkan Profesionalisme Guru di Madrasah Ibtidaiyah Darul Ulum Suko Seneng Kručil**

Raidatul Jannah, Endah Tri Wisudaningsih, Arifia Retna Yunita

1686-1692

[PDF](#) Abstract views: 71 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-07-22**Pengaruh Dampak Digitalisasi dan Pemanfaatan Teknologi Informasi terhadap Kinerja UMKM**

Eryc Eryc

1693-1704

[PDF](#) Abstract views: 106 times | PDF downloaded: 76 times | Published: 2022-07-22**Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Android Pada Kelas VII SMP Ditinjau Dari Minat Belajar Siswa**

Urip Santoso, Arie Purwanto

1705-1710

[PDF](#) Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-22**Pengaruh Problem Based Learning Berbantu Media Puzzle Terhadap Minat Belajar Siswa SD**

Refaldo Deka Octava Putra, Rusmawan, Maria Magdalena Suyatini

1711-1717

[PDF](#) Abstract views: 83 times | PDF downloaded: 57 times | Published: 2022-07-22**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Berbantuan Video Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas V SD**


Febri Ardiansyah, Lukman Hakim, Nora Surmilasari

1718-1725

 Abstract views: 47 times | PDF downloaded: 36 times | Published: 2022-07-22

Pengaruh Perhatian Orang Tua dalam Kegiatan Belajar Terhadap Prestasi Siswa Kelas X SMK Kristen Tagari Kabupaten Toraja Utara

Safril Safril, Hotmaulina Sihotang, Bintang R. Simbolon
1726-1732

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-07-22

Analisis Kesulitan Belajar Siswa Kelas V Pada Materi Bangun Ruang di SDN 138 Palembang

Rahma Kurnia, Nora Surmilasari, Arief Kuswidyankoko
1733-1737

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-22

Pengaruh Media Audio Visual Terhadap Kemampuan Menulis Teks Eksplanasi Pada Siswa Kelas VIII Mts YPNH Tanah Abang

Rindi Atika, Dessy Wardiah, Siti Rukiyah
1738-1747

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-22

Analisis Analisis Media Magnetic Number Untuk Meningkatkan Kemampuan Berhitung Anak Usia 5-6 Tahun

Itsni Khoirunnisa, Risbon Sianturi, Dindin Abdul Muiz Lidinillah
1748-1753

 Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-22

Analisis Dampak Kecanduan Game Online Terhadap Motivasi Belajar Siswa Sekolah Dasar

Atika Nabilla Amalia, Lukman Hakim, Treny Hera
1754-1760

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-22

Gambaran Burnout Belajar Siswa Kelas VI Yang Menempuh Pendidikan Sekolah Dasar Plus Madrasah Diniyah Di Desa Pandanan

Vivin Shofi Amalia, Prianggi Amelasasih
1761-1767

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-22

Gambaran Kepercayaan Diri Anggota Ekstrakurikuler Paskibra SMAN 1 Ngimbang

Nanda Novita Bramantiyo, Prianggi Amelasasih
1768-1774

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-22

Hubungan Motivasi Belajar dengan Tingkat Kepercayaan Diri dalam Mengerjakan Skripsi pada Mahasiswa

Okta Narita Putri Fartisia, Nadhirotul Lalily
1775-1782

 Abstract views: 102 times | PDF downloaded: 68 times | Published: 2022-07-22

Pengaruh Penggunaan Media Puzzle Pecahan Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas III SD Negeri 100 Palembang

Sendi Annisa Putri, Destiniar Destiniar, Sunedi Sunedi
1783-1789

 Abstract views: 53 times | PDF downloaded: 41 times | Published: 2022-07-22

Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas IV SD Negeri 35 Palembang

Kiky Yolanda, Misdalina Misdalina, Novianti Novianti
1790-1796

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-22

Pengembangan E-Modul Berbasis Inkuiri Materi Suhu Dan Kalor Siswa Kelas V Sekolah Dasar

Lala Eriska, Hetilaniar Hetilaniar, Arief Kuswidyankoko
1797-1801

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-23


Bimbingan Klasikal Untuk Meningkatkan Pemahaman Peserta Didik Terhadap Perilaku Seksual Remaja di SMA Negeri 06 Lahat

Lara Sintia, Evia Darmawani, Endang Surtiyoni
1802-1805

 Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-23

Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Learning Together terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas IV SD Negeri 138 Palembang

Ike Sasmita, Nora Surmilasari, Arief Kuswidianarko
1806-1812

 Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-23

Pengembangan Media Pembelajaran Boneka Tangan Pada Materi Dongeng Kelas IV SD

Wafiq Nur Fadilla, Misdalina Misdalina, Putri Dewi Nurhasana
1813-1818

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-23

Pengembangan Multimedia Berbasis Kearifan Lokal Pada Tema 7 Siswa Kelas V SD Negeri 06 Payaraman

Atika Riani, Maharani Oktavia, Aldora Pratama
1819-1825

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-07-23

Kegiatan Lukis Tiup Untuk Mengembangkan Kreativitas Seni Anak Usia Dini

Delsa Martha, Aini Loita, Rosarina Giyartini
1826-1835

 Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-23

Meningkatkan Partisipasi Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Think Pair Share Pada Siswa Kelas 1 SDN 05 Buay Pemaca

Nia Erni Wahyuni, Dedi Pramono, Wahyu Hastini
1836-1840

 Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 46 times | Published: 2022-07-23

Sejarah Perkembangan PT Cisadane Sawit Raya Dalam Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Di Kecamatan Bilah Hilir Kabupaten Labuhanbatu (1983-2020)

Kris Widyanti, Bedriati Ibrahim, Ahmal Ahmal
1841-1852

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-23


Dampak Media Pembelajaran Berbasis Teknologi Pada Aplikasi Tiktok Terhadap Daya Tangkap Dikalangan Siswa Kelas V Di Sdn 077 Palembang

Defitri Anggun Ayu Wahyuni, Defitri Anggun Ayu Wahyuni, Misdalina Misdalina2, Noviati?, Noviati Noviati
1853-1863

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-23

Proses Representasi Matematis Siswa SMP Kelas VIII dalam Menyelesaikan Masalah Kontekstual Persamaan Garis Lurus Berdasarkan Langkah Polya

Annafi Awantagusnik
1864-1876

 Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-24


Kumpulan Puisi Museum Kehilangan Karya Wawan Kurniawan (Kajian Semiotika)

Nurlaila Nurlaila, Achmad Wahidy, Nazaruddin Nazaruddin
1877-1885

 Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 26 times | Published: 2022-07-24


Penerapan Sistem Informasi Manajemen Pendidikan Dalam meningkatkan Kepuasan Orang Tua Siswa Raudhatul Athfal Brani Wetan Maron

Ahdatul Lia Safina, Ainol Ainol, Nanang Qosim
1886-1890

 Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 35 times | Published: 2022-07-24

Analisis Kesulitan Siswa Dalam Memecahkan Masalah Matematika Materi Aritmetika dan Geometri Ditinjau dari Kecerdasan Logis Matematis Siswa Kelas XI IPS MAN 1 Sleman Tahun Ajaran 2022/2023

Cahya Inayati, Nuryadi Nuryadi, Nafida Hetty Marhaeni
1891-1898

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-24

Pengaruh Metode Pembelajaran Outdoor Berbasis Learning Together Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas IV SDN Johar Baru 09 Pagi

Siti Nurhaliza Juliana, Arum Fatayan
1899-1907

 Abstract views: 57 times | PDF downloaded: 36 times | Published: 2022-07-24

Kompetensi Manajerial Kepala Madrasah Dalam Membentuk Karakteriswa di Mts Kholafiyah Hasaniyah Gading Wetan Probolinggo

Nurul Hidayati, Ainol Ainol, Abdul Komar
1908-1913

 Abstract views: 48 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-24

Pengembangan Media Puzzle Edukatif Untuk Anak Usia 3-4 Tahun Di Kelompok Bermain Yp Ar Ceria Palembang 2022

Dwi Fitriani, Febriyanti Febriyanti, Kurnia Dewi
1914-1922

 Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-24

Pengaruh Bermain Bowling Angka Terhadap Kemampuan Berhitung Pada Anak Usia 5 – 6 Tahun Di TK Yayasan Pendidikan Ar- Ramat Ceria Palembang

Pramadya Valentina, Indah Wigati, Yecha Febrieanitha Putri
1923-1928

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-24

Tanggapan Siswa Terhadap Lembar Kerja Peserta Didik Elektronik (E-LKPD) Berbasis Problem Based Learning Sebagai Media Pembelajaran Matematika Materi Sudut

Arshita Setya Ratnasari, Melania Eva Wulanningtyas
1929-1934

 Abstract views: 64 times | PDF downloaded: 31 times | Published: 2022-07-25


Pengaruh Model Pembelajaran SAVI (Somatic Auditory Visual Intellectually) Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Kewarganegaraan Siswa Kelas IV SD Negeri 14 Tanah Abang

Selvy Wirda Ningsih, M. Juliansyah Putra, Adrianus Dedy
1935-1939

 Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-25

Strategi Kepala Sekolah Dalam Manajemen Sumber Daya Manusia Di Masa Pandemi Di SMP Miftahul Hasanain

Nur Aini Yulia Agustin, Imam Bukhori, Mohammad Ahyar Ma'arif
1940-1944

 Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 31 times | Published: 2022-07-25

Pengembangan Media PAKAPINDO Pada Pembelajaran Tematik Tema 7 Kelas III SD Negeri 3 Simpang Teritip

Agnes Oktavia, Maharani Oktavia, Arief Kuswidyankar
1945-1949

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-25

Efektivitas Konseling Rational Emotive Behavior Therapy (REBT) Menggunakan Aplikasi Tiktok Untuk Mengurangi Kecemasan Berbicara Siswa di Depan Kelas (Di SMP N 24 Palembang)

Taty Fauzi, Fifi Sarantina, Syska Purnama Sari
1950-1958

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-26


E-Book Layanan Karir Berbasis Kartun Untuk Meningkatkan Peminatan Karir Siswa Di SMA Negeri 12 Oku Timur

I Putu Pande Suwenda, Arizona Arizona, Endang Surtiyoni
1959-1964

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-26

Koneksi Matematis Siswa dalam Pemecahan Masalah Matematika Materi Trigonometri

Muslena Layla
1965-1971

 Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-26


Pengembangan Multimedia Pembelajaran Matematika Berbasis Animasi Berbantuan Software Adobe Flash Professional CS6 Untuk Meningkatkan Minat dan Prestasi Belajar Siswa Dalam Materi Perbandingan Untuk Kelas VII SMP

Titan Ramadhan, Arie Purwanto
1972-1985

 PDF Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-26

Hubungan Antara Sikap Empati Pengasuh Terhadap Keaktifan Anak Usia Dini

Yuri Nurdiantami, Diva Anita Churiana Sudrajat, Farah Namira Anjani, Lintang Tyas Pramesti, Nabila Izzani
1986-1993

 PDF Abstract views: 44 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-26

Penerapan E-Learning Sebagai Inovasi Pendidikan Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa

Azalia Zalfa Miranda, Ine Rahayu Purnamaningsih
1994-2000

 PDF Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-07-26

Hubungan Minat Belajar dengan Hasil Belajar Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas IV di Masa Pandemi

Yuni Nur Maulidah, Suharmono Kasiyun, Muhammad Thamrin Hidayat, Syamsul Ghufron
2001-2008

 PDF Abstract views: 45 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-26

Upaya Peningkatan Hasil Belajar Matematika Melalui Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing pada Siswa Kelas V

Inggrit Kezia Dewanti, Sri Hartatik, Muhammad Thamrin Hidayat, Nafiah Nafiah
2009-2014

 PDF Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-07-26

Pengaruh Kompetensi Guru dan Penggunaan Model Pembelajaran Langsung Terhadap Motivasi Belajar Siswa Di SMA Negeri 2 Amarasi Selatan

Olvi Wasti Feni, Umar Ali, Lanny Koroh, Timoteus Ajito
2015-2019

 PDF Abstract views: 53 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-26

Peran Sekolah dalam Mengembangkan Bakat Siswa Melalui Kegiatan AKSESI (Aksi Sejuta Kreasi) di MI Al-Jihad Ponorogo

Sidda Elvida, Subaidi Subaidi
2020-2026

 PDF Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-26

Efektivitas Penggunaan Media Puzzle dalam Membaca Huruf Hijaiyyah

Putri Purnamasari, Oyoh Bariah, Nancy Riana
2027-2032

 PDF Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-27

Hubungan Motivasi Instrinsik Terhadap Hasil Belajar Siswa di SMA Negeri Olahraga Sriwijaya Palembang

Xena Lorens, Leny Marlina, Mutia Dewi
2033-2041

 PDF Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-07-27

Pengaruh Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Informatika Kelas X IPA Di Man 2 Situbondo Tahun Ajaran 2021/2022

Anis Madani, Sahwari Sahwari, Ida Fitriana Ambarsari
2042-2047

 PDF Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-27


Menyemai Nilai-Nilai Moralitas Pendidikan Islam Anak Sejak Dini Dalam Membangun Masa Depan Bangsa yang Multikultural

Sulaiman W.
2048-2055

 PDF Abstract views: 80 times | PDF downloaded: 28 times | Published: 2022-07-27

Manajemen Pelayanan Perpustakaan Desa Krejengan Kecamatan Krejengan Kabupaten Probolinggo

Aimatul Mahmuda, Abdul Hamid, Ghufron Ghufron
2056-2063

 Abstract views: 39 times | PDF downloaded: 23 times | Published: 2022-07-27

Strategy of Madrasah Supervisory Supervision in Improving the Quality of Education

Hanafi Yunus
2073-2080

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-07-27

Fungsi Komite Madrasah dalam Mengatur Sarana dan Prasarana di Madrasah Tsanawiyah Miftahul Khoir Menyono-Kuripan-Probolinggo

Alfi Nurdiana, Abd Aziz Wahab, Ismatul Izzah
2081-2086

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-07-27

Penerapan Model Kooperatif Tipe Time Token Untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Matematika Kelas Rendah Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Nurhaswinda Nurhaswinda
737-744

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-07-09


Pengaruh Metode Bercerita Tema Islami Terhadap Perkembangan Nilai Agama Dan Moral Anak Usia Dini Di Kelompok B Paud Sultan Agung 1 Ilir Palembang

Masayu Nurmukjizatiah, Leny Marlina, Ali Murtopo
2087-2096

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 15 times | Published: 2022-07-27

Manajemen Peningkatan Mutu Kinerja Guru Di Sekolah Menengah Atas Islam Raudlatul Khair Jatiadi Gending Probolinggo

Shofyatul Hasanayah, Imam Bukhori, Muhammad Hifdii Islam
2097-2102

 Abstract views: 49 times | PDF downloaded: 26 times | Published: 2022-07-28


Disrupsi Pendidikan Di Era New Normal Jenjang Pendidikan Dasar

Warda Maghfiroh Husein
2064-2072

 Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 31 times | Published: 2022-07-27

Tranparansi Dan Akuntabilitas Pelayanan Administrasi Terpadu (PATEN) Di Kecamatan Bangko Kabupaten Rokan Hilir

Yuda Ariandi, Adianto Adianto, Hasim As'ari
2103-2108

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-07-28


Pendidikan Anti Korupsi Sebagai Satuan Pembelajaran Berkarakter Di Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Tambun Selatan

Raras Ramadhani
2109-2115

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-28


Kompetensi Pedagogik Guru Matematika dan Peningkatan Hasil Belajar Siswa (Studi Kasus di MI Miftahul Ulum Tulung Jaya Sukadana Lampung Timur)

Binti Khoiriyah, Santi Widyawati, Iffah Dian Santika
2116-2120

 Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-28

Upaya Meningkatkan Kemampuan Public Speaking melalui Teknik Sosiodrama pada Siswa Kelas XI di SMA Negeri 4 Yogyakarta

Nurwahyu Nengtias, Muya Barida, Niken Susilowati
2121-2125

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-28

Efektivitas Teknik Modeling Untuk Meningkatkan Self-Efficacy Akademik Melalui Bimbingan Kelompok

Ita Agni Safitri, Niken Susilowati, Muya Barida
2126-2131

 Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-07-28

Analisis Perkembangan Literature Self-regulated learning dari tahun 2017-2021 Menggunakan Bibliometric Analysis

Ceceng Saepulmilah, Septian Cahya Azhari
2132-2141

[PDF](#) Abstract views: 33 times | PDF downloaded: 18 times | Published: 2022-07-28

Pelaksanaan Bimbingan Kelompok dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa di Desa Stabat Lama

Ahmad Syarqawi, Chindy Asmi Abdillah, Fitri Handayani Rambe, Jumli Sabrial Harahap, Khadjiah Rahma Nasution
2142-2147

[PDF](#) Abstract views: 46 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-28

Upaya Peningkatan Minat Membaca melalui Rumah Baca pada Anak di Desa Stabat Lama

Ahmad Syarqawi, Alya Fahira, Helmi Idham Khalid, Joya Kharismaylinda, Nurhidayah Nurhidayah
2148-2153

[PDF](#) Abstract views: 65 times | PDF downloaded: 32 times | Published: 2022-07-28

Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa pada Materi Sistem Koloid dengan Model Pembelajaran Sets Science Environment Technology and Society (SETS)

Maimunah Maimunah
2154-2164

[PDF](#) Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-28

Kajian Efikasi Diri Mahasiswa terhadap Mata Kuliah Metode Numerik

Sri Rezeki, Rahmawati Yuliyani, Bayu Jaya Tama
2165-2171

[PDF](#) Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-28

Penggunaan Media Online untuk Meningkatkan Minat dan Prestasi Belajar Bahasa Arab (Studi Kasus)

Rahmawati Yuliyani, Muslihatul Hidayah, Dona Katarina
2172-2176

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-07-28

Pengembangan Baitul Maal Wat-Tamwil untuk Pemberdayaan Ekonomi Umat

Sugianto Sugianto
2177-2183

[PDF](#) Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-07-29

Faktor Yang Menghambat Kesantunan Berbahasa Remaja Terhadap Orang Tua di Desa Bengkung Mranggen

Ima Noviana
2183-2192

[PDF](#) Abstract views: 26 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-29

Meningkatkan Kemampuan Motorik Halus Anak Usia Dini Melalui Penerapan Media Kertas Kokoru

Andini Abuk Leoni, Lutfi Nur, Risbon Sianturi
2193-2198

[PDF](#) Abstract views: 42 times | PDF downloaded: 30 times | Published: 2022-07-29

Peran Guru Bk dalam Meningkatkan Berpikir Kritis Peserta Didik

Widayadi, Hardi Santosa, Sumiyem Sumiyem
2199-2202

[PDF](#) Abstract views: 34 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-07-29

Pelaksanaan Monitoring & Evaluasi terhadap Kinerja Guru di Madrasah Tsanawiyah Uswatun Hasanah Selogudig

Ulin Nikmah, Kustiana Arisanti, Ismatul Izzah
2203-2208

[PDF](#) Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 20 times | Published: 2022-07-29

Hubungan Konsep Diri Dengan Pemilihan Studi Lanjut Siswa Kelas IX SMP Negeri 1 Jepara Tahun Pelajaran 2021/2022

Navi Tri Aprilia, Yovitha Juliejantiningasih, Ismah Ismah
2209-2214

[PDF](#) Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-07-29

Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Kelas IV pada Pembelajaran IPS di SDI Kurumboro Kecamatan Ende Timur Kabupaten Ende

Felix Welu, Yuliana Yenita Mete
2215-2226

 Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-07-30

Analisis Pemahaman Konsep IPA Materi Sifat-Sifat Cahaya Siswa Kelas IV

Utari Bela Wati, Lukman Hakim, Treney Hera
2227-2233

 Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-07-30

Analisis Perkembangan Motorik Halus Anak Usia 4-5 Tahun di RA Al-Masoem Kabupaten Tasikmalaya

Risbon Sianturi, Sima Mulyadi, Winda Febrianti Millenia
2234-2238

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-07-30

Pengaruh Kompetensi, Kompensasi, dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan pada PT. Agnes Sugi Makmur Sidoarjo

Raditya Rachman, Sri Rahayu, Rifda Fitrianty
2239-2249

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-30


Penerapan Metode Pembelajaran Teams Group Turnamen untuk Meningkatkan Motivasi Membaca Siswa Kelas III pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di SDS Al-Qur'an Wahdah Islamiyah Berau

Reza Novri Pahlawan, Sunanto Sunanto, Nafiah Nafiah, Afib Rulyansah
2250-2254

 Abstract views: 56 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-07-30

Analisis Pemilihan Tenaga Penolong Persalinan Di Desa Wailabubur Kecamatan Kodi Utara Kabupaten Sumba Barat Daya Tahun 2022

Septiana Lia Wungo, Titin Eka Sugiadini
2255-2269

 Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-31


Analisis Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Melalui Pembelajaran Media Online Google Form di Tengah Pandemi Covid 19

Ulfah Hernaeny, Lambok Simamora, Wahid Saputra
2270-2275

 Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-07-31

Analisis Kejadian Kasus Baru Tuberkulosis Dinas Kesehatan Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2022

Wayan Aryawati, Nuke Indrawati, Eka Yuliana, Hafiratul Fitri Usfa
2276-2281

 Abstract views: 51 times | PDF downloaded: 22 times | Published: 2022-07-31


Peningkatan Kemampuan Membaca dan Menghafal Alquran Dengan Menggunakan Strategi Reading Aloud Bagi Siswa Kelas VI SDN 6 Kualasimpang

Sulaiman W. Sulaiman W., Ainun Mardhiah, Nurbaiti Nurbaiti
2282-2295

 Abstract views: 74 times | PDF downloaded: 42 times | Published: 2022-07-31

Kunjungan Balita di Timbang Berat Badannya pada Masa Pandemi Covid-19 Tahun 2021 di Wilayah Kerja Puskesmas Rawat Inap Simpur

Wayan Aryawati, Zahra Shafa Anisa, Desy Fatmawaty, Farra Hayka Salsabilla
2296-2300

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-08-01

Meningkatkan Keterampilan Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Aktivitas Finger Painting

Sumardi Sumardi, Sima Mulyadi, Anisa Rosidah Sopa
2301-2305

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-01

Cadar: Pengaruh Dan Proses Membentuk Ulang Identitas Diri Dalam Keminoritasan

Muhammad Danil

2306-2316



Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-08-01

Hubungan Beban Kerja Fisik dan Masa Kerja dengan Kelelahan pada Wanita “Tukang Suun” di Kawasan Heritage Pasar Bandung

Putu Ratna Suprima Dewi, Ni Putu Eka Febianingsih, Ni Putu Ayu Wulan Noviyanti

2317-2323



Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-08-01

Upaya Meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar Tema Daerah Tempat Tinggalku Dengan Menggunakan Model Pbl Pada Siswa Kelas IV SDN Pampang I

Joko Pitoyo, Roni Sulistiyono, Muryanto Muryanto

2324-2329



Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-08-01

Pemanfaatan Komunikasi Melalui Penggunaan Aplikasi Teams Dalam Proses Belajar Mengajar Guru dan Siswa Di Masa Pandemi Covid-19

Chontina Siahaan, Revaldo Revaldo, Donal Adrian

2330-2334



Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-01

Upaya Peningkatan Critical Thinking Melalui Model Problem Based Learning (PBL) Pada Pembelajaran Tematik Kelas 4 Di SD Negeri Balirejo

Miftachul Qoriandani, Dedi Pramono, Wahyu Hastini

2335-2339



Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-01

Penerapan Model Problem Based Learning Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Tematik Kelas V SD Negeri Karangmulyo

Aivi Suryaningtyas, Dholina Inang Pambudi, Fransisca Mujirah

2340-2344



Abstract views: 25 times | PDF downloaded: 21 times | Published: 2022-08-01

Pengaruh Media Gagged Pada Perkembangan Karakter anak-anak Remaja Zaman Sekarang di Desa Sungai Jambu

Novalia Indra, Vivi Puspita Sari

2345-2350



Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-08-01

Meningkatkan Regulasi Emosi Dengan Metode Expressive Writing Pada Peserta Didik Kelas XI Kriya Kreatif Batik Dan Tekstil B Melalui Layanan Bimbingan Kelompok di SMKN 1 Kalasan Tahun Ajaran 2021/2022

Rahmi Fatmawati, Caraka Putra Bhakti, Mae Endang Iriastuti

2351-2357



Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-08-01

Implementasi Pelayanan Diaconia Bagi Keluarga Kristen Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Gmit Jemaat Musafir Pana Klasis Amanuban Tengah Selatan

Adona M. Taopan, Hendrik A.E. Lao, Simon Kasse, Timoteus Ajito

2358-2362



Abstract views: 74 times | PDF downloaded: 40 times | Published: 2022-08-01

Pendidikan Moderasi Beragama Berbasis Tradisi Do'a Makam di Kampung Gisi Desa Tembeling Provinsi Kepulauan Riau

Ramli Muasmara

2363-2370



Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-08-01

Analisis Layanan Konseling Kelompok dalam Memberikan Edukasi Tentang Pendidikan Anak-Anak Pesisir Dengan Latar Belakang Ekonomi Rendah

Ade Chita Putri Harahap, Senia Pradirga Lasambouw, Siti Aisyah

2371-2376



Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-01

Adaptasi Pembelajaran Sastra di Sekolah pada Era New Normal

Arinah Fransori, Friza Youlinda Parwis

2377-2387



Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-01

Penggunaan Media Manipulatif terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa Kelas III dalam Pembelajaran Tatap Muka di SDN Balongsari 1/500 Surabaya

Irma Nur Indriana
2393-2397

 PDF Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-02

Upaya Guru Meningkatkan Sikap Mandiri Siswa Kelas IV Dalam Pelaksanaan Program Merdeka Belajar Pada Pembelajaran Tatap Muka

Jelita Widjanarko
2398-2401

 PDF Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-02

Analisis Hubungan Keterampilan Membaca dan Menyimak Terhadap Proses Pembelajaran Bahasa Indonesia di Kelas III SDN Balongsari 1/500

Fira Hernanda
2402-2405

 PDF Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-02

Analisis Penerapan Pendidikan Karakter Siswa Kelas III melalui Program Penguatan Profil Pelajar Pancasila di Sekolah Dasar

Bapti Winarsih
2388-2392

 PDF Abstract views: 43 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-08-02

Problematika Pelayanan Perpustakaan Di Yayasan Sirajul Ulum Jatiurip Krejengan

Ika Rizkiyawati, Kustiana Arisanti, Mohamad Ahyar Ma'arif
2406-2409

 PDF Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-02

Implementasi Pembelajaran Daring dalam Menanamkan Sikap Demokratis pada Siswa Kelas IV Di Sekolah Dasar Negeri Duri Kepa 17

Mohamad Fhadil Abdullah, Nurul Febrianti
2410-2419

 PDF Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-02

Kemampuan Generalisasi Siswa SMK dalam Menyelesaikan Masalah Barisan dan Deret berdasarkan Brain Dominance

Putri Nur Azizah, Swasti Maharani, Edy Suprpto
2425-2433

 PDF Abstract views: 55 times | PDF downloaded: 16 times | Published: 2022-08-02

Upaya Meningkatkan Efikasi Diri Akademik melalui Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Role Playing di SMP Negeri 2 Manisrenggo Tahun Ajaran 2021/2022

Anita Kusuma Wardani, Caraka Putra Bhakti, Mae Endang Iriastuti
2434-2438

 PDF Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-03

Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah di SD Muhammadiyah 3 Matraman

Mohamad Dava Fauzan, Arum Fatayan
2439-2444

 PDF Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-03

Perancangan Artificial Intelligence Hand Tracking menggunakan Algoritma Pyramidal Lucas-Kanade Optical Flow

Rizualdi Fadli, Hadi Syaputra, Haidar Mirza, Nia Oktaviani
2445-2451

 PDF Abstract views: 62 times | PDF downloaded: 17 times | Published: 2022-08-03


Analisis Vulnerability Terhadap Website Lembaga Bahasa LIA Palembang Menggunakan Nessus, Netsparker dan Acunetic

Aristian Aristian, Widya Cholil
2459-2473

 PDF Abstract views: 42 times | PDF downloaded: 25 times | Published: 2022-08-03


Pengembangan LKPD Berbasis Problem Based Learning (PBL) untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik

Temiyati Temiyati, Nuryadi Nuryadi
2483-2492

 Abstract views: 42 times | PDF downloaded: 26 times | Published: 2022-08-03


Manajemen Strategik dalam Meningkatkan Mutu Lulusan di MTS Maulana Ishaq Bulang

Muhibbul Mahbub, Kustiana Arisanti, Nanang Qosim
2500-2507

 Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-08-03

Penyusunan Modul Dalam Pembelajaran Daring/Luring SMA Papua

Lamtiar Ferawaty Siregar
2508-2512

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-03

Implementasi Algoritma C4.5 Pada Jumlah Penduduk Kota Prabumulih menggunakan Metode Klasifikasi

Devi Udariansyah, Robbi Lesmana
2513-2520

 Abstract views: 106 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-08-03

Persepsi Masyarakat Terhadap Lembaga Pendidikan Anak Usia Dini di Kecamatan Pendopo Barat Kabupaten Empat Lawang (Studi Kasus Paud Kasih Ananda Dan Tk Satu ATAP)

Annisa Safitri, Leny Marlina, Ali Murtopo
2537-2544

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-04

Peningkatan Motivasi Belajar Siswa Menggunakan Model Problem Based Learning (PBL) Pada Kelas IV SD Negeri Karangjati

Hardian Akbar Kurniawan, Dholina Inang Pambudi, Fransisca Mujirah
2545-2549

 Abstract views: 64 times | PDF downloaded: 33 times | Published: 2022-08-04


Pemilihan Karir Siswa di Daerah Pesisir Pantai dan Implikasinya melalui Layanan BK

Ade Chita Putri Harahap, Rodyah Simatupang, Yumna Khairiyah Pane
2550-2555

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-04


Analisis Metode Critical Thinking Terhadap Hasil Belajar IPS Pada Siswa Kelas IV di Sekolah Dasar Islam

Diah Perwitasari, Arum Fatayan
2556-2560

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-04


Pendekatan Teknik Konseling Gestalt dalam Meningkatkan Nilai Kejujuran di SD IT Khoiru Ummah Lampung Barat

Intan Belinda Cahyana
2572-2578

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-04


Perbandingan Model Pola Pengembangan dan Strategi Kemitraan UMKM Danau Siombak

Uswatun Hasanah, Annisa Ilmi Faried, Rahmad Sembiring
2579-2588

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-04

Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah IPA melalui Model Problem Based Learning untuk Siswa Kelas V SD Muhammadiyah Mulya Asri

Rosita Noer Pratiwi, Trikinasih Handayani, Dewi Partini
2594-2599

 Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-04

Pengaruh Model Pembelajaran Eth (Everyone Is A Teacher Here) dengan bantuan Ice Breaking Untuk Meningkatkan Minat Dan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas 4 MI Husnul Abror

Ititi Fitrianti, Andi Sulastrri, Zalia Muspita, Muhammad Sururuddin
2600-2606

 Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-04

Strategi Penghimpunan dan Pengelolaan Dana Pihak Ketiga pada BMT Masalah Cabang Besuk Agung

Riput Agustina, Ahmad Fauzi, Nuntufa Nuntufa
2607-2613

[PDF](#) Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-04

Analisis Peran Manajemen Risiko Pembiayaan Murabahah dalam Meningkatkan Profitabilitas dan Jumlah Nasabah di BMT Masalah Cabang Besuk Agung

Nur Intan Octaviany, Ainol Ainol, Nuntufa Nuntufa
2614-2619

[PDF](#) Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-04

Analisis Efektifitas Dan Peran Pembiayaan Ijarah Multijasa Pada Pelaku Usaha Mikro di BMT Masalah Cabang Besuk Agung

Siti Nur Aini, Imam Bukhori, Nuntufa Nuntufa
2620-2625

[PDF](#) Abstract views: 52 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-08-04

Penerapan Model CTL untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Kelas V SD

Heru Pramono, Roni Sulistiyono, Muryanto Muryanto
2626-2637

[PDF](#) Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-05

Analisis Peran Guru dan Orang Tua Terhadap Karakter Kepercayaan Diri Siswa Kelas IV SD Negeri Harjosari 01 Kecamatan Bawen Kabupaten Semarang

Berliana Sedar Ati, Ervina Eka Subekti, Veryliana Purnamasari
2638-2645

[PDF](#) Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-05

Pengaruh Kemandirian dan Motivasi Belajar terhadap Kemampuan Komunikasi Matematis

Novi Marlioni, Roida Eva Flora Siagian, Miftahudin Miftahudin
2646-2651

[PDF](#) Abstract views: 29 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-05

Analisis Kemampuan Membaca Siswa Kelas III SDN 1 Selokaton Kecamatan Sukorejo Kabupaten Kendal

Reski Wening Asmarani, Ervina Eka Subekti, Veryliana Purnamasari
2652-2656

[PDF](#) Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-05

Analisis Pemahaman Guru Taman Kanak-Kanak terhadap Alat Permainan Edukatif

Yolanda Pahrul
2665-2668

[PDF](#) Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-06

Klasifikasi Data Penerimaan Mahasiswa Baru Pada Universitas Bina Darma Menggunakan Algoritma K-Means Clustering

Devi Udariansyah, Deny Rahmat Ibrahim
2692-2701

[PDF](#) Abstract views: 58 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-08-06

Kebiasaan Membaca Rotibul Haddad Untuk Membentuk Karakter Santri Di Pondok Pesantren Bahrul Ulum Besuk Probolinggo

Neneng Intan Bulgis Humairoh, Haqqul Yakin, Salamah Eka Susanti
2702-2706

[PDF](#) Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-06


Manajemen Strategi Pembelajaran Blended Learning dalam Pertemuan Tatap Muka Terbatas (PTMT) di MIN 2 Probolinggo

Anis Srifa Ambami, Endah Triwisudaningsih, Nanang Qosim
2707-2713

[PDF](#) Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-07

Peran Ketua Yayasan dalam Pengelolaan Kinerja Tenaga Kependidikan di SMP Shidqia Islamic School Bekasi

Amelia Amelia, Sya'roni Ma'Shum, Muhamad Taufik Bintang Kejora
2714-2719

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-07


Media Jejaring Sosial Dalam Manajemen Pemasaran Pendidikan Di Yayasan Fatahillah Sumberkerang Sebaung Probolinggo

Samak Hariadi, Mamluaton Nirmah, Fuad Badruddin
2725-2729

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-08

Upaya Meningkatkan Kemampuan Regulasi Emosi Siswa Melalui Konseling Kelompok Dengan Teknik Coping di SMK Sakti Gemolong

Nur Afifah Hilmy, Muya Barida, Niken Susilowati
2739-2746

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-08

Pengaruh Metode Pembelajaran Komunikatif Terhadap Kemampuan Menulis Surat Pribadi Dan Surat Dinas Siswa Kelas VII SMP PGRI 1 Palembang

Sindi Sindi, Juaidah Agustina, Hayatun Nufus
2754-2763

 Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-08

Pengaruh Layanan Bimbingan Belajar Terhadap Sikap Kebiasaan Belajar Yang Baik Bagi Peserta Didik Siswa Kelas VII A SMP Negeri 3 Tolitoli

Diaz Gathan Ansrangi, Niken Susilowati, Muya Barida
2770-2776

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-08


Manajemen Integrasi Kurikulum dalam Meningkatkan Kualitas Pembelajaran di SMPI Miftahul Ulum Jatiurip Krejengan Probolinggo

Zuhrotunnisa' Zuhrotunnisa', Kustiana Arisanti, Muhammad Hifdil Islam
2777-2780

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-08


Penerapan Data Mining untuk clustering data Penduduk yang Terdampak Covid-19 menggunakan Algoritma K-means

Syahril Rizal, Rindi qusnul Khotimah
2781-2792

 Abstract views: 38 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-09

Kepemimpinan Khalifah Umar Bin Khattab Dalam Mengelola Lembaga Keuangan Negara Perspektif Prof Dr. Ali Muhammad Ash-Shallabi

Halimatun Nabila, Ahmad Fauzi, Abdul Komar
2793-2799

 Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 19 times | Published: 2022-08-09


Keefektifan layanan Bimbingan Kelompok Melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Palang Merah Remaja Untuk Meningkatkan Sikap Percaya Diri Siswa SMKN 7 Jakarta

Ahiruddin Ahiruddin, H. Harun Rasjid, Muhamat Rido
2813-2824

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-09

Potensi Lingkungan Sebagai Sumber Belajar dan Media Pembelajaran di Sekolah Adat Kampoeng Batara Kabupaten Banyuwangi

Mega Prani Ningsih, Christin Yunita Maulani, Taufik Setyadi, Dewi Puspa Arum
2825-2833

 Abstract views: 30 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-08-09

Penerapan Model Kooperatif Tipe Jigsaw Berbasis Nilai Multikultural untuk Meningkatkan Keaktifan Belajar Sejarah Siswa Kelas XI IPS 2 SMAN 1 Pangkalan Lesung Kabupaten Pelalawan

Dorasi Br Hutapea, Ahmal Ahmal, Yuliantoro Yuliantoro
2834-2840

 Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-09

Manajemen Program Tahfidz menggunakan Metode Ummi di MA Plus Al-Mashduqiah Patokan Kraksaan Probolinggo

Mukhlis Rahmatullah, Endah Tri Wisudaningsih, M. Fuad Badruddin
2846-2850

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-10

Penggunaan Media Online dalam Meningkatkan Kemampuan Vocabulary pada Mahasiswa Teknik Informatika Semester 2 Fakultas Teknik Universitas Wirajaja

Hanifatur Rizqi, Ach. Andiriyanto

2851-2859

[PDF](#) Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-10**Perspektif Budaya Uang Panai dan Status Sosial pada Perkawinan Suku Bugis Bone di Palembang**

Megawati Megawati, Desy Misnawati

2860-2866

[PDF](#) Abstract views: 36 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-10**Makna Simbolik Ritual Adat Tradisi Sedekah Rami Di Desa Kertayu Kecamatan Sungai Keruh Kabupaten Musi Banyuasin**

Novalina Mursese, Desy Misnawati

2867-2876

[PDF](#) Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-10**Hubungan Antara Kemampuan Manajemen Diri dengan Kedisiplinan Siswa Kelas XI SMA Islam Ta'allumul Huda Bumiayu**

Aulia Isna Farida, Wiwik Kusdaryani, Farikha Wahyu Lestari

2877-2882

[PDF](#) Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-10**Peningkatan Self Control Melalui Konseling Kelompok dengan Teknik Modelling Pada Siswa Kelas X**

Rois Fajrul Falah, Sri Hartini, Agungbudiprabowo Agungbudiprabowo, Rini Siswanti

2883-2888

[PDF](#) Abstract views: 25 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-10**Manajemen Badan Usaha Milik Madrasah Dalam Meningkatkan Pemasukan Madrasah Di MTs Zainul Hasan Genggong**

Tahjudin Syaiful Anwar, Abd Aziz, Ghufron Ghufron

2889-2893

[PDF](#) Abstract views: 68 times | PDF downloaded: 34 times | Published: 2022-08-10**Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Sd Se Kecamatan Salo Dengan Menerapkan Model Pembelajaran Open Ended Problems**

Afriza Rahma Rani, Iis Aprinawati, Sumianto Sumianto

2894-2899

[PDF](#) Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-11**Analisis Pelaksanaan Kampus Mengajar Dalam Mendukung Pengembangan Karakter Cinta Lingkungan Melalui Hidroponik Di SDN 04 Lendang Nangka**

Bq Nurul Hikmah , Mijahamuddin Alwi, Dina Fadilah

2900-2906

[PDF](#) Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-11**Fatigue Communication Patterns in Interpersonal Communication in the Work Environment**

Evi Sirait

2907-2910

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-11**Pengaruh Strategi Ekspositori Terhadap Menulis Surat Lamaran Pekerjaan Untuk Siswa Kelas XII MA Miftahul Ulum**

Ririn Hidayati, Abu Yazid Adnan Quthny, Fatih Holis Ahnaf

2918-2930

[PDF](#) Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-11**Pengembangan Instrument Aplikasi Android Penunjang Kumpulan Soal Ujian Nasional Matematika Sekolah Dasar**


Purni Munah Hartuti, Aulia Ar Rakhman Awaludin, Nani Mulyani, Julizal Julizal, Nur Alamsyah, Sriyono Sriyono, Caka Gatot Priambodo

2956-2963

[PDF](#) Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-11**Upaya Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas Pada Ruas Jalan Medan – Tebing Tinggi Km 30-31 Di Kabupaten Deli Serdang**


Baharudin E. Hasibuan, Feri Wisudawanto, Mega Suryandari

3017-3030

 Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-12


Sistem Informasi Manajemen di SD Negeri 01 Asembakor Kraksaan Probolinggo

Putra Ilham Adi Firdaus, Ahmad Fauzi, Nanang Qosim
3031-3035

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-12

Manajemen Hubungan Madrasah Dengan Masyarakat Di MTs. Syafiyah Besuk Agung Probolinggo

Lailatul Badria, Aziz Wahab, Poppy Rachman
3047-3051

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12

Hubungan Perhatian Orangtua dengan Disiplin Belajar Siswa di SMPN 5 Kota Jambi

Lusiana Veronika, Nelyahardi Gutji, Fellicia Ayu Sekonda
3052-3058

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12

Implementasi Good dan Clean Governance dengan Pendekatan Nilai-Nilai Po-Lima pada Pemerintahan Kota Baubau

Junaid Gazalin, La Asiri
2959-2070

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12


Peran Kepala Sekolah dalam Menciptakan Budaya Religius Guna Meningkatkan Pendidikan Karakter di Sekolah (Studi Kasus di SMPN 1 Rengasdengklok)

Wiwi Marcela
3071-3077

 Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12


Pelatihan Pengurusan Jenazah Secara Syar'i Bagi Muslimat NU Ranting Tosaren Kelurahan Tosaren Kota Kediri

Siti Mahmudah, Siti Aminah, Anisa Nur Aini, Sina Ahyana
3078-3091

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-12


Kepemimpinan Kepala Madrasah Dalam Mengembangkan Budaya Organisasi Di MTS Alkhoiriyah Kota Anyar Probolinggo

Muhammad Usman, Achmad Fauzi, Poppy Rachman
3100-3103

 Abstract views: 20 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12


Sistem layanan informasi Menejemen Perpustakaan di Perpustakaan Daerah Kabupaten Probolinggo

Arif Abdil Bar, Kuastiana Arisanti, Ismatul Izzah
3103-3110

 Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-12


Implementasi Pembelajaran Pendidikan Jasmani pada Tatap Muka Terbatas di SMKN 1 Batujaya

Rizaldi Maulana, Nana Suryana Nasution, Ardawi Sumarno
3111-3115

 Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-12

The Role Of Information And Communication Technology Towards E-Learning Media In Higher Education

Okta Kristiyani, Nia Hoerniasih, Iwan Ridwan
3116-3121

 Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-12

Analisis Bahasa pada Film Perempuan Tanah Jahanam Karya Joko Anwar dalam Kajian Sosiolinguistik

Suhani Suhani, Sinta Rosalina
3122-3127

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-12

Pengaruh Bermain Puzzle Untuk Meningkatkan Perhatian pada Anak ADHD di SLB N 1 Harau

Rahma Andriza, Arisul Mahdi
3128-3134

 PDF Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-12

Penerapan Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep dan Hasil Belajar Siswa Sekolah Dasar pada Pembelajaran IPA

Dita Hardiyanti
3135-3143

 PDF Abstract views: 40 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-12

Dampak Body Shaming pada Remaja diajukan di SMA Ferdy Ferry Putra Kota Jambi

Fellicia Ayu Sekonda, Tri Nurbaiti Rahmawati, Nelyahardi Gutji
3144-3148

 PDF Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 12 times | Published: 2022-08-12

Pengembangan Bahan Ajar Mata Kuliah Konseling Lintas Budaya sebagai Pendukung Pengembangan Pemahaman Siswa dalam Konseling

Affan Yusra, Rasimin Rasimin, Fellicia Ayu Sekonda
3149-3155

 PDF Abstract views: 25 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-12


Pengaruh Nilai Karakter Kerja Keras, Kreatifitas dan Mandiri terhadap Hasil Belajar Ecoprint Siswa Kelas XI SMAN 1 Prambon Nganjuk

Yuniar Nur Annisa Efayanti, Rr. Nanik Setyowati
3159-3171

 PDF Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-12

Perancangan Sandiwara Radio Legenda Masyarakat Sulawesi Selatan "cinta datu museng dan maipa deapati"

Jelita Lidia Permata, Jessica Budi Santoso, Mulfah Ayu Suci Hafsari
3172-3186

 PDF Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-12

Pengaruh Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat terhadap Strategi Bertahan Hidup Pedagang Makanan Tradisional di Wonogiri

Adistya Indrawan, Abdul Rahman, Yosafat Hermawan Trinugraha
3187-3194

 PDF Abstract views: 49 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-12


Pemanfaatan Platform Whatsapp dalam Pembelajaran SKI di MTsN 1 Padang Pariaman

Muaddy Akhyar, Muhiddinur Kamal, Salmi Wati, Junaidi Junaidi
3195-3203

 PDF Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-12


Pembelajaran PKN Berkarakter di Mi Nurul Ummah Kotagede Yogyakarta

Ilham Ilham, Nur Rohman
3204-3212

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-12

Survey Keterampilan Teknik Dasar Bola Voli pada Siswa Ekstrakurikuler Bola Voli di SMK YPE Sawunggalih Kutoarjo

Mokhammad Parmadi, Bima Affan Alief Usman, MUCH RIDHO, Kukuh Trisnandi
3213-3218

 PDF Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-12

Penerapan Expressive Writing Sebagai Metode Katar Sis Pada Siswa Kelas V SD Negeri 10 Koba

Mega Isrosa, Dessy Wardiah, Nora Surmilasari
3219-3229

 PDF Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-13

Pelatihan Budidaya dan Pengolahan Tanaman Serai Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan Wirausaha Perempuan

Entoh Tohani, Akhmad Rofiq, Hiryanto Hiryanto, Lutfi Wibawa, Arif Wijayanto
3230-3236

[PDF](#) Abstract views: 19 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-08-13

Manajemen Inovasi Estrakurikuler olahraga di Pondok Pusat Putra Pesantren Zainul Hasan Genggong

Ahmad Kafil, Mamluatun Ni'mah, Ismtul Izzah
3237-3241

[PDF](#) Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-13

Penerapan PBL: Meningkatkan Keaktifan Siswa Selama PTM Masa Pandemi Covid-19 di SD Maria Assumpta

Christina Tri Hastuti, Andri Anugrahana, Albertus Saptoro
3242-3246

[PDF](#) Abstract views: 31 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-13

Manajemen Tenaga Pendidik Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan Di Madrasah Diniyah Mu'allimin Pesantren Zainul Hasanain Genggong

Ahmad Ubaidillah Attamimi, Mamluatun Ni'mah, Poppy Rachman
3265-3269

[PDF](#) Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 9 times | Published: 2022-08-13

Peran Supervisi Akademik Dan Motivasi Kerja Terhadap Peningkatan Kompetensi Guru di Sekolah Dasar

Maria Magdalena, Herry Sanoto
3270-3278

[PDF](#) Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-13

Pengaruh Employee Engagement dan Knowledge Sharing terhadap Organizational Citizenship Behavior dengan Mediasi Komitmen Organisasi pada Karyawan LPK Sinar Nusantara, LPK Alfabank dan LPK Graha Wisata Kota Semarang

Frieda Nuzulia Retna Hidayati, B. Suko Priyono
3279-3291

[PDF](#) Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-13

Hazard Analysis And Critical Control Point dalam Menjaga Mutu Produk Kopi Robusta CV. Kopi Citarasa Persada

Shofiyatul Jannah, Nuriah Yuliaty, Hamidah Hendrarini
3292-3301

[PDF](#) Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-13

Sistem Penunjang Keputusan Pemilihan Karyawan pada Lelang Jabatan General Manager Menggunakan Metode Topsis di PT Garam

Muhammad Amin Ilyasyah, Awalludiyah Ambarwati, Latipah Latipah
3302-3317

[PDF](#) Abstract views: 23 times | PDF downloaded: 13 times | Published: 2022-08-13

Peran Locus Of Control sebagai Variabel Moderasi untuk Memperkuat Hubungan Financial Attitude dan Financial Knowledge terhadap Financial Management Behavior (Studi Kasus UKM Batik Pekalongan)

Wahyutri Fuji Hamastuti, Widiyanto Widiyanto
3318-3326

[PDF](#) Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-13

Diferensiasi Implementasi Supervisi Akademik Masa Pandemi di SMK Muhammadiyah 2 Yogyakarta

Linda Patmasari, Fitri Nur Mahmudah
3327-3336

[PDF](#) Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-13

Pengaruh Kepedulian Orang Tua terhadap Motivasi Menghafal Al-Qur`An pada Peserta Didik Rumah Tahfidz Al Furqon Desa Blumbang Kecamatan Tawangmangu Kabupaten Karanganyar Tahun 2021

Itsna Syahrur Rohmadhana, Edy Muslimin, H.M. J. Nashir
3337-3344

[PDF](#) Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-13

Ekonomi Kreatif sebagai Poros Pengembangan Pariwisata

Herbin Saragi
3345-3353

[PDF](#) Abstract views: 16 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-13

Hubungan Perokok Elektrik terhadap VO2MAX dan Respiratory Rate di Komunitas Vapers Denpasar

Kadek Agus Aditya Dwipayana, Agung wahyu permadi

3354-3361

[PDF](#) Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-13

Pengaruh Financial Literacy, Initial Capital dan Profit terhadap Minat Investasi di Pasar Modal Syariah (Studi Kasus Mahasiswa FEBI UIN SMDD Bukittinggi)

Septria Susanti

3562-3577

[PDF](#) Abstract views: 32 times | PDF downloaded: 24 times | Published: 2022-08-13

Pengelolaan Ekowisata untuk Pemberdayaan Masyarakat dan Pelestarian Lingkungan Hidup

Marningot Tua Natalis Situmorang

3578-3585

[PDF](#) Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-13

Performance Supervisor Dalam Pengembangan Bahasa Asing Di Pondok Pesantren Zainul Hasanain Genggong Pajarakan Probolinggo

Rizkiatun Hasanah, H.Imam Bukhori, Ismatul Izzah

3586-3589

[PDF](#) Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 10 times | Published: 2022-08-14

Peran Pemimpin Pesantren Dalam Mengelola Administrasi Santri di Pondok Pesantren Raudlatul Istiqomah Suko Maron Probolinggo

Moch. Hasan Saiful Rijal, Abd Aziz, Poppy Rachman

3590-3593

[PDF](#) Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-14

Penegakan Hukum dalam Upaya Ganti Rugi terhadap Tindakan Manipulasi Pump And Dump (Studi Kasus PT Jiwayasa)

Ahmad Fauzi Tegar Nugraha, Arman Nefi

3504-3608

[PDF](#) Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-14

Analisis Kinerja Keuangan PT Telekomunikasi Indonesia Pada Masa Pandemi

Dara Nida Utamie

3609-3614

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-14

Pengaruh "Diskusi Whatsapp" sebagai Media Mahasiswa Membuat Kalimat Tanya dalam Bahasa Indonesia

Anggun Citra Dini Dwi Puspitasari, Rika Riwayatningsih

3615-3619

[PDF](#) Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-14

Pengembangan Instrument Aplikasi Android Penunjang Kumpulan Soal Ujian Nasional Matematika Sekolah Dasar

Purni Munah Hartuti, Aulia Ar Rakhman Awaludin, Nani Mulyani, Julizal Julizal, Nur Alamsyah, Sriyono Sriyono, Caka Gatot Priambodo

3620-3627

[PDF](#) Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-14

Peranan Guru Bimbingan Konseling dalam Membentuk Kecerdasan Spiritual Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Payakumbuh

Riken Nurpiani, Jaruddin Jaruddin, Joni Ardison

3628-3634

[PDF](#) Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-14

Efektifitas Program Pengembangan Kecerdasan Emosi dalam Meningkatkan Aspek Empati (EMPATHY) Berbasis Teknologi Informasi (Studi untuk Peserta didik di Kelas X MIA 1 SMAN 2 Bayang Kabupaten Pesisir Selatan)

Gelly Fitria Santi, Helma Helma, Rahma Wira Nita


3635-3641

[PDF](#) Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-14

Strategi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam Menghadapi Era Revolusi Industri 4.0


Asep Halimurosid

3642-3650

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-14


Pengaruh Tarif Pajak UMKM, Pemahaman Peraturan Perpajakan, dan Tingkat Kepercayaan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak UMKM

Pamujjiku Putra Deo, Yunus Pakpahan, Lambok DR Tampubolon
3651-3662

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-14

Pengaruh Likuiditas, Leverage dan Sales growth terhadap Financial Distress Perusahaan Manufaktur di BEI Sebelum dan Sesudah Covid

Subagyo Subagyo, Yunus Pakpahan, Felix Budiman, Wahyu Prasetya
3663-3674

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 5 times | Published: 2022-08-14

Pengaruh Moral Pajak, Tingkat Pendidikan, Self Assessment System terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi

Raymond Monang, Junus Pakpahan, Lambok DR Tampubolon
3675-3684

 Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-14

Upaya Peningkatan Kemampuan Menganalisa dan Merancang Sistem Informasi melalui Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Proyek

Didih Aditijawarman
3685-3894

 Abstract views: 15 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-14

Evaluasi Pelaksanaan Program Pendidikan Gratis Guna Peningkatan Mutu Pendidikan Dasar di Kecamatan Bacan Timur Kabupaten Halmahera Selatan Provinsi Maluku Utara

Melky Molle, Remelia F. Dalensang
395-3709

 Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-14

Pengaruh Loneliness terhadap Perilaku Non-Suicidal Selfinjury pada Dewasa Awal di Masa Pandemi Covid-19

Millen Arya Wijaya
3710-3718

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-14

Perancangan Risk Register dan Risk Response Menggunakan Metode Kualitatif pada Proyek Additional Bag Filter Bin#3 Di PT XXY

Dian Kusuma Damayanti, Wawan Tripiawan, Ika Arum Puspita
3719-3731

 Abstract views: 28 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-08-14


Pendidikan Remaja Perspektif Al-Qur'an Studi Analisa Ayat-Ayat Al-Qur'an Tentang Tahapan Pendidikan

Azkalakum Zakiyullah, Endah Tri Wisudaningsih, Salamah Eka Susanti
3732-3736

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-14

Pengembangan Desain Media Creativity Box Tema "Keluarga Ku" Untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Permulaan Anak Kelompok-B (Usia 5-6 Tahun) Di Tk It Bina Insan Batang Kuis

Aga Auria, Muhammad Basri, Nurhayani Nurhayani
3737-3747

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 7 times | Published: 2022-08-14

Peran Kepemimpinan KH.Moh Hasan Naufal Dalam Manajemen Dakwah Majelis TaMRU Genggong Pajarakan Probolinggo

Irfan Adi Ansyah, Ainol Ainol, Hidzil Islam
3752-3757

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-14

Manajemen Pesantren Ar-Rofi`Iyyah Dalam Meningkatkan Mutu SDM Santri

Muhammad Hendra Setiawan, Mamluatun Ni`mah, Ghufon Ghufon
3758-3762

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-14

Upaya Meningkatkan Identitas Vokasional Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Experiential Learning Pada Siswa Kelas XII SMK Negeri 1 Gombang

Mei Rosita Sari, Muya Barida, Niken Susilowati

3775-3778

[PDF](#) Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-15**Instagram Sebagai Media Substitusi Papan Bimbingan Untuk Generasi Z**

Yekti Sukma Adyastri, Sri Hartini, Agungbudiprabowo Agungbudiprabowo, Rini Siswanti

3808-3814

[PDF](#) Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 14 times | Published: 2022-08-15**Islamic Entrepreneurship Education From The Rasulullah Saw: An Overview**

Muhammad Lisman, Rika Septianingsi

3815-3824

[PDF](#) Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-15**Pengaruh Penggunaan Strategi KWL (Know-Want To Know-Learned) Dan Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik Kelas V SDN 05 Petok Kab. Pasaman**

Elimarni Elimarni

3825-3836

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-15**Pengaruh Ewom dan Brand Image terhadap Purchase Intention Melalui Brand Trust pada Pengguna Jasa Pengiriman Barang di Kota Bekasi**

Harfiana Dewi, Agung Kresnamurti Rivai P, Shandy Aditya

3837-3844

[PDF](#) Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-15**Efektivitas Finger Painting untuk Meningkatkan Kemampuan Menulis Permulaan pada Anak Gangguan Spektrum Autisme**

Tri Aprilia Diningsih, Rahmahtrisilvia Rahmahtrisilvia

3845-3851

[PDF](#) Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-15**Akad As-Salam dalam Lembaga Keuangan Syariah**

Ryan Emir, Dian Hakiq

3852-3860

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-15**Efektivitas Metode Silaba dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Permulaan bagi Siswa Disleksia di SDN 17 Jawa Gadut**

Meilina Fiani, Irdamurni Irdamurni

3861-3868

[PDF](#) Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-16**Planning Management of The Language section in Improving The Skills Arabic Language of Santriwati at Boarding School An-Nur Tangkit Sungai Galam**

Nurhikmah Nurhikmah, Eva Iryani, Sobri Sobri

3869-3875

[PDF](#) Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16**Pengembangan Game Athena Versi 1.0 Sebagai Edukasi Cyberbullying Pada Remaja**

Widya Nurani Indah Pangestuti, Siti Fitriana, MA. Primaningrum Dian

3876-3879

[PDF](#) Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-16**Sistem Kendali Tanaman Hidroponik dengan Internet of Things di Kelompok Tani Hidroponik Tulang Bawang Barat**


Andika Setiawan, Meida Cahyo Untoro, Mugi Praseptiawan, Aidil Afriansyah, Ilham Firman Ashari

3880-3885

[PDF](#) Abstract views: 24 times | PDF downloaded: 11 times | Published: 2022-08-16**Dampak Prokrastinasi Akademik Terhadap Penilaian Hasil Belajar Siswa Di Mts Negeri 1 Banjarmasin**

Muthia Isma Annisa, Ani Wardah, Aminah Aminah

3886-3891

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16


Pengaruh Program Kampus Mengajar Terhadap Literasi Dan Numerasi Siswa Kelas V di UPT SDN 29 Pinrang

Asni Asni, Abrina Maulidnawati, Nur Afni, Badruddin Kaddas, Ince Prabu Setiawan
3911-3919

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 8 times | Published: 2022-08-16

Meningkatkan Kreativitas Siswa Kelas IV SD melalui Pengembangan Buku MathLite Seri Kerajaan Tudus

Yohana Setiawan, Alfrianto Pauwang
3920-3928

 Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16

Penggunaan Space Sebagai Ruang Publik Digital dalam Memecahkan Konflik

Andi Nuraynan Salsabila, Muhammad Harry Barkah
3929-3933

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-16


Aplikasi Presensi Tutorial Tatap Muka (TTM) Berbasis Web dan Android untuk Mengoptimalkan Sistem Pembelajaran Jarak Jauh

Erman arif, Imelda Paulina Soko
3934-3946

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-16

Strategi Pemasaran Home Care Rumah Sakit Vania Bogor di Era Pandemi Covid-19

Rafika Stany Yonathan, Wahyu Sulistiadi
3947-3950

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-16

Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Lingkungan Kerja terhadap Komitmen Kerja Serta Implikasinya pada Kinerja Guru di Sekolah Putra Nirmala Cirebon

Maria Susana
3951-3959

 Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16


Model Pembelajaran Tahfidz dalam Menguatkan Hafalan Al-Qur'an di SDI Plus Al-Azhar Kota Mojokerto

Tri Marfiyanto, Uswatun Hasanah, Syaueqie Advan Futaqie
3960-3975

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-16

Komunikasi dan Gaya Kepemimpinan dalam Organisasi

Elvi Yanti Ritonga, Sari Muliyan, Azbar Rifa, Nurhamilah Br. Manik, Ja'far Ja'far, Meldawati Simanjuntak, Wirdatul Wisfa
3976-3983

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16


Upaya Meningkatkan Kinerja Guru melalui Supervisi Individual Guru MAN 2 Kota Padang

Akhri Meinhardi
3984-3990

 Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-16

Implementasi Pendidikan Karakter di MTs Nw Al-Mansuriyah NW Tetebatu

Johari Marjan, Lalu Muazzim, Muhammad Zoher Hilmi, Ulihih Ulihih
3991-3887

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-16

Penguatan Kompetensi Guru IPA melalui pelatihan dan Pendampingan Pembuatan Media Pembelajaran Macromedia Flash di SDN 1 Liang Kabupaten Maluku Tengah

Safarin Zurimi, Yati Tuasamu, Kasriana Kasriana, Rasid Ode
3998-4012

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-16

Analisis Kemampuan Literasi Matematis Siswa melalui Pemecahan Masalah Ekspresi Aljabar

Waridah Waridah
4013-4023

 PDF Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-16


Analisis Penyebab Perilaku Pelecehan Seksual pada Pelaku di Rumah Sejahtera Jroh Naguna Dinsos Provinsi Aceh

Rika Dewi
4024-4034

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-16

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengetahuan dalam Kesiapan menghadapi Menarche pada Siswi Kelas V SDN Unggul Darul Imarahkabupaten Aceh Besar Tahun 2021

Putri Kurniawati, Desria Mauliati
4035-4041

 PDF Abstract views: 27 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-16


Pengembangan Buku Mathlite Seri Kerajaan Tudus untuk Meningkatkan Critical Thinking Siswa Kelas IV SD

Yohana Setiawan, Lucia Christin Sembiring
4042-4051

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-17


Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) dalam Mewujudkan Sekolah Merdeka Belajar

Sati Sati, Sodik Casudin, Rissa Widyasih, Sri Hidayanti
4067-4051

 PDF Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-17

Pembinaan Usaha Produksi Hasil Laut di Wilayah Labuan Kabupaten Pandeglang Banten

Imas Mastoah, Muhamad Rifqi Rijal, Oman Fathurohman
4052-4058

 PDF Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-17

Penerapan Teknik Kursi Kosong Untuk Mengatasi Unfinished Business Rasa Bersalah di SMP 17 Kota Jambi

Krismonita Krismonita, Akmal Sutja, Hera Wahyuni
4059-4063

 PDF Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-17

Maksim Kesantunan Kalimat Imperatif Bahasa Orang Tua terhadap Anak di Kompleks Tuan Kadi Kota Bangun Kecamatan Medan Deli: Kajian Pragmatik

Derlita Erika Purba, Elza Leyli Lisnora Saragih, Pontas Jamaluddin Sitorus
4064-4078

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-17

Optimalisasi Keterampilan Bola Basket Siswa dalam Proses Pembelajaran Pendidikan Jasmani

Pri Cahyadi, Evi Susanti, Febi Kurniawan
4079-4089

 PDF Abstract views: 21 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-17

Fikom UP Peduli UMKM Melalui Merchant dan Promosi pada Masa Pandemi COVID-19

Joko Utomo Hadibroto, Dewi Fortuna Permatasari, Dinda Octaviany
4090-4097

 PDF Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-17

Proses Resosialisasi Mantan Narapidana di Tengah Lingkungan Masyarakat Pasar Siulak Gedang Kecamatan Siulak Kabupaten Kerinci Provinsi Jambi

Melania Altri Afrodita, Nilda Elfemi, Yuhelna Yuhelna
4089-4103

 PDF Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-17

Pengaruh Penggunaan Media Loose Parts terhadap Kemampuan Kognitif pada Anak Usia 5-6 Tahun di KB Az -Zahra Kota Pagaram

Indah Karisma, Amilda Amilda, Fahmi Fahmi
4104-4115

 Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-17

Pengaruh Penyimpanan Bahan Baku Terhadap Kualitas Makanan Di Hotel Pangeran Pekanbaru

Elti Martina, Fany Fadillah
4121-4128

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-17

Upaya Meningkatkan Prestasi Belajar Matematika dengan Metode Drill Siswa Kelas VIII.G Mts Negeri 2 Ponorogo Tahun Pelajaran 2018/2019

Heni Andriani
4134-4147

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-18

Pengaruh Layanan Bimbingan Klasikal Menggunakan Media Poster Terhadap Interaksi Sosial Siswa Kelas X Tata Boga SMKN Kebasen pada Masa Pandemi Covid-19

As Zahra Anggita Narasati, Retna Ningdyastuti, Desi Maulia
4177-4184

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-18

Tingkat Parenting Stres Pada Ibu Yang Bekerja Di Jati Dua Jorong Kampung Cubadak Kecamatan Pasaman Kabupaten Pasaman Barat

Cut Malahayati, Linda Yarni
4185-4200

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-18

Meningkatkan Kemampuan Perencanaan Studi Lanjut melalui Penerapan Teknik Self Management di Kelas XI IPS 3 SMA N 9 Kota Jambi

Annisa Silvia Wulandari, Rasimin Rasimin, Hera Wahyuni
4201-4208

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-18

Pengaruh Pewartaan Iman Kristosentris dan Manajemen Modern terhadap Perkembangan Iman Orang Muda Katolik di Paroki Hati Kudus Yesus Tomohon

Hanny Steffhanus Pangemanan
4109-4218

 Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-18

Pemanfaatan Platform Google Classroom dalam Pembelajaran PAI di Kelas X SMAN 9 Tanjung Jabung Timur

Afdal Septiandi, Zulfani Sesmiarni, Supratman Zakir, Junaidi Junaidi
4219-4227

 Abstract views: 5 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-18


Pengaruh Pandemi Covid-19 terhadap Minat Belajar Siswa di SMP Negeri 1 Gekbrong

Wawar Kurniasih
4228-4234

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-18


Model Pembelajaran Small Group Discussion dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PAI

Nur Azizah
4235-4242

 Abstract views: 11 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-18

Penerapan Metode Pesta Topeng untuk Meningkatkan Hasil Belajar PAI dalam Materi Sejarah Perkembangan Islam di Indonesia

Oman Sutiawan
4243-4251

 Abstract views: 35 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-18

Meningkatkan Kemampuan Membaca Permulaan Melalui Media Aplikasi Marbel Pada Anak Disleksia di SDN 02 Batang Anai

Febri Hikmah, Irdamurni Irdamurni
4252-4256

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-18

Gambaran Perilaku Prososial Siswa SMP Negeri di Kabupaten Y Pada Situasi Pandemi Covid-19

Sri Yuliati
4257-4264

[PDF](#) Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-18

The Effect Of Using Line Webtoon Media On Students' Vocabulary Achievement At Eleventh Grades Students In SMA Swasta GKPI Padang Bulan Medan

Nova Sitingjak, Khovifah Rajagukguk, Anggi Yolanda, Sahlan Tampubolon
4265-4280

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

Hubungan Kondisi Fisik Dengan Penyesuaian Sosial Siswa di SMP Negeri 16 Kota Jambi

Ria Rosania, Rasimin Rasimin, Rully Andi Yaksa
4281-4287

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Efektivitas Laboratorium Virtual Menggunakan GNS3 di SMK N 04 Payakumbuh

Yurmanalis Yurmanalis, Khairuddin Khairuddin, Hari Antoni Musril, Sarwo Derta
4288-4293

[PDF](#) Abstract views: 18 times | PDF downloaded: 4 times | Published: 2022-08-19

Analisis Framing dalam Berita Kekerasan Seksual Santri pada Tribunews.Com dan Liputan6.Com Edisi Desember 2021

Azizah Hikmatunisa, Dewi Herlina Sugiarti, Sinta Rosalina
4294-4305

[PDF](#) Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-19

Mengukur Kesiapan Guru selama Pelaksanaan Hybrid Learning di SD Strada VAN LITH II

Muh Asdar, Clara Anugrah Barus, Veronica Ari Nugroho Rini
4306-4319

[PDF](#) Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

Penerapan Metode Korelasi Gambar-Kata untuk Peningkatan Penguasaan Konsep Prinsip Alfabetik, Kesadaran Fonologis dan Motivasi Siswa

M B. Prinardini, C E C. Citraningtyas
4320-4329

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-19

Tata Kelola Pengembangan Kurikulum PAI di MA Nurul Falah Karawang

Putri Ramadanti
4334-4341

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-19

Strategi MTs Miftahul Hasan dalam Menjaga Mutu Madrasah Di Era Globalisasi

Endang Widiastutik, Ahmad Humaidi
4342-4346

[PDF](#) Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-19

Analisis Pengukuran Tingkat Kinerja Keuangan APBD Provinsi Jambi Menggunakan Rasio Keuangan Daerah Periode Tahun 2017-2020

Jumiati Jumiati, Ahmad Syukron Prasaja, Efini Anita
4347-4356

[PDF](#) Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

Analisis Tipe Gaya Belajar Siswa dalam Pembelajaran IPA di Kelas IV SD Negeri Cikokol 4 Kota Tangerang

Widya Nur Aini, Candra Puspita Rini, Erdhita Oktrifianty
4357-4367

[PDF](#) Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

The Influence Of Flexible Working Arrangements On Turnover Intention And Productivity Through Job Satisfaction In The Millennial Generation In Jakarta In 2022

Rifqi Aziz, Parwoto Parwoto, M. Ali Iqbal
4368-4385

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-19


Aplikasi Belajar Mengaji Let's Memorize Berbasis Android

Rifky Faridzi Daffa, Giatika Chrisnawati
4386-4396

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Perancangan Usulan Model Bisnis Coffee Shop XYZ Menggunakan Metode Business Model Canvas

Nur Hapsah Maulidia, Endang Chumaidiyah, Muhammad Almaududi Pulungan
4398-4410

 Abstract views: 10 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Pengatahuan dan Kebiasaan Pemberian Konsumsi Susu Kental Manis (SKM) & Krimer Kental Manis (KKM) pada Balita di DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Timur, Maluku, dan NTT Tahun 2020

Arif Hidayat, Satria Yudistira, Chairunnisa Chairunnisa, Erna Yulia Soefihara
4411-4421

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

Penggunaan Berbagai Metode Pembelajaran SKI di MA Zainul Hasan 1 Genggong

Mohammad Hendra
4422-4427

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19

Kajian Kesesuaian Lahan pada Pembangunan Infrastruktur Jalan Lingkar Selatan Badung

I Made Eryana Eka Putra
4428-4438

 Abstract views: 9 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-19


Hubungan Durasi Screen Time dengan Gangguan Tidur Anak Usia 6-12 Tahun di SDK Mater DEI Selama Pandemi Covid-19

Miranda Angtoni, Eko Kristanto Kunta Adjie
4439-4443

 Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-19

Event Property Expo Produk Pembiayaan KPR BNI IB Griya Hasanah

Enung Nurhayati
4444-4455

 Abstract views: 22 times | PDF downloaded: 6 times | Published: 2022-08-19


Pengembangan Media Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Berbasis Video di SMP N 1 Sitiung Kabupaten Dharmasraya Provinsi Sumatera Barat

Latifa Hanum, Supriadi Supriadi, Sesmiarni Sesmiarni, Supratman Zakir
4456-4465

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Tradisi Makan Singkong sebagai Strategi Eksistensi Masyarakat Adat Cireundeu

Mochammad Fikri Fadhillah, Yosafat Hemawan Trinugraha, Danang Purwanto
4466-4480

 Abstract views: 12 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-19

Deteksi Dini Perkembangan Emosional Anak Usia 3-4 Tahun Berdasarkan Standar Nasional Pendidikan Anak Usia Dini

Sindi Azyyati Rahmat, Edi Hendri Mulyana, Elan Elan
4481-4483

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-20

Hubungan Antara Dukungan Sosial Dengan Penyesuaian Diri Pada Siswa Kelas X SMA Lab School PGRI Semarang

Hippy Jovaniza Surya Putri, Dini Rakhmawati, Desi Maulia
4484-4488

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Efektivitas Penggunaan Majalah Berbasis Keterampilan Generik Sains Terintegrasi Karakter Pada Kelas III SD Tema 6 Energi dan Perubahannya di SD Muhammadiyah Bayan

Andi Setiawan, Ashari Ashari, Nur Ngazizah
4489-4494

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Efektivitas Media Ilustrasi Musik Dalam Pembelajaran Menulis Karangan Deskripsi Siswa Kelas VII SMP Negeri 4 Watampone Kabupaten Bone

Muh. Safar
4495-4506

 Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-20

Pemahaman Orang Tua Terhadap Deteksi Dini Tumbuh Kembang Anak

Sharina Ridwanayati, Elan Elan, Sumardi Sumardi
4523-4529

 Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-20

Pengaruh Latar Belakang Pendidikan dan Minat Belajar Siswa Terhadap Hasil Belajar Bahasa Arab di Madrasah Aliyah Laboratorium Jambi

Nurlaili Purnamasari, Mulyadi Mulyadi, Muhammad Rohiq
4530-4534

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20


Aplikasi Android Pendaftaran Siswa Baru Ponpes Ibnu Sirin

Jatmiko Indriyanto, Muhammad Hery Santosa, Miftakhul Huda
4535-4543

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Hubungan Motivasi Instrinsik dengan Kreativitas Guru PAUD di Kecamatan Karang Tengah Tangerang Banten

Tuti Susilawati, Muthoharoh Muthoharoh
4544-4549

 Abstract views: 4 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Hubungan Efikasi Diri Pengasuhan Ayah dengan Kemampuan Kognitif Anak Usia Dini di Kecamatan Ciledug Tangerang Banten

Nenih Kurniawati, Delina Kasih
4550-4556

 Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Hubungan Pemanfaatan Aplikasi Wattpad Meningkatkan Minat Baca Mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas HKBP Nommensen pada Masa Pandemi Covid-19

Monalisa Yohana Manik, Pontas Jamaluddin Sitorus, Sarma Panggabean
4557-4575

 Abstract views: 7 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-20

Analisis Kohesi dan Koherensi pada Novel Rindu Karya Tere Liye

Hana Grace Hutagalung, Ronald Hasibuan, Sarma panggabean
4576-4599

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

The Important Role Of Forensic Accounting And Investigative Audit In Fraud Prevention And Disclosure

Firmanza Firmanza, Rinto Abidin, Iwan Ruswanda
4600-4617

 Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Pemanfaatan Teknologi Virtual Reality Untuk Pengenalan Museum Virtual Karawang Menggunakan Metode Multimedia Development Life Cycle

Ginal Fikri Al Hakim, Didi Juardi, Nono Heryana
4618-4624

 Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-20

Analisis Sentimen terhadap Perpanjangan Masa Jabatan Presiden Indonesia Menggunakan Algoritma Naïve Bayes

Titan Nugraha, Purwantoro Purwantoro, Yuyun Umidah

4625-4635



Abstract views: 17 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-20

Penerapan Model Pembelajaran Brain Based Learning untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PAI Kelas VII di SMPN 1 Kota Bogor

Titin Titin, Fahmi Irfani, Sutisna Sutisna

4636-4645



Abstract views: 14 times | PDF downloaded: 3 times | Published: 2022-08-20

Gambaran Tingkat Pengetahuan Lansia Tentang Diet Hipertensi di Panti Werdha Wisma Mulia dan Panti Werda Hana

Belinda Kumoro, Meilani Kumala

4646-4651



Abstract views: 3 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Kebiasaan Konsumsi Susu Kental Manis (SKM), Krimer Kental Manis (KKM) dan Status Gizi Balita di Provinsi Kalimantan Tengah, Aceh dan Sulawesi Utara

Nila Kurniasari, Tria Astika Endah Permatasari, Satria Yudistira

4652-4658



Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Strategi Komunikasi Pemasaran Z Coffee Shop Palembang dalam Upaya Menciptakan Brand Awareness

Dinda Aulya, Rahma Santhi Zinaida

4659-4666



Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-20

Analisis Kemampuan Komunikasi Matematis Peserta Olimpiade Sains Nasional (OSN) SMP Tingkat Kota/Kabupaten se-Kupang Ditinjau dari Perspektif Gender

Sahat Pandapotan Nainggolan

4667-4673



Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-21

Anak Terlalu Aktif dan Ribut Dikelas (Merubah Perilaku Aktif, Agresif Anak Melalui Layanan Konseling Kelompok)

Ade Chita Putri Harahap, Tiya Modi Susmita, Yuni Dwi Kartika

4674-4679



Abstract views: 8 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-21

Penerapan Kurikulum Montessori Dalam Membentuk Karakter Kemandirian Anak Usia Dini di Windsor Montessori Preschool and Kindegardent Palembang

Ria Purwanti, Leni Marlina, Lidia Oktamarina

4687-4699



Abstract views: 2 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-21

Meningkatkan Kemampuan Guru Dalam Membuat, Mengelola dan Menggunakan Media Pembelajaran Melalui Diskusi Kelompok Kecil di Sekolah Binaan Kecamatan Modung Bangkalan

Amiruddin Amiruddin

4700-4707



Abstract views: 13 times | PDF downloaded: 2 times | Published: 2022-08-21

The Role of Derivation in Word Development

Abdul Hafidz bin Zaid, Hasya An'Umillah Lathifah

4708-4714



Abstract views: 6 times | PDF downloaded: 1 times | Published: 2022-08-21

Strategi Kepala Prodi MPI Dalam Membangun Budaya Minat Baca Dikalangan Mahasiswa (Studi Kasus Budaya Minat Baca di Universitas Singaperbangsa Karawang)

Yusrina Saraya

4718-4727



Abstract views: 0 times | PDF downloaded: 0 times | Published: 2022-08-22

[Editorial Team](#)[Peer Reviewers](#)

[Focus & Scope](#)

[Author Guidelines](#)

[Publication Ethics](#)

[Open Access Policy](#)

[Peer Review Process](#)

[Article Processing Charges](#)

[Screening Plagiarism](#)

[Journal license](#)





INTERNATIONAL
STANDARD
SERIAL
NUMBER
INTERNATIONAL CENTRE



CiteFactor
Academic Scientific Journals





JURNAL PENDIDIKAN DAN KONSELING (JPDK)

UNIVERSITAS PAHLAWAN TUANKU TAMBUSAI

P-ISSN : 26859351 <> E-ISSN : 2685936X

0.813492
Impact Factor

659
Google Citations

Sinta 5
Current Accreditation

[Google Scholar](#) [Garuda](#) [Website](#) [Editor URL](#)

History Accreditation

2019 2020 2021 2022 2023 2024 2025 2026

Garuda [Google Scholar](#)

[Penggunaan Penggunaan Video Blog pada Mata Pelajaran IPA materi Ciri Makhluk Hidup di di Kelas VI untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 3 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 723-727](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i3.4455](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Integratif Diferensiasi Penerapan Membaca Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 53-58](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3334](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Implementasi Kurikulum 2013 Saat Pembelajaran Daring di MAN 2 Madiun Melalui Tahapan Perencanaan, Pelaksanaan Dan Evaluasi Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 41-45](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3297](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Hubungan antara Faktor Internal dan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI MIPA SMA Negeri 37 Jakarta pada Masa Pandemi Covid-19 Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 46-52](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3320](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Multiliterasi Penerapan Menulis Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 59-65](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3335](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Pengaruh Penggunaan Media Animasi Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA Madrasah Aliyah Swasta Koto Rendah Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 66-71](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3352](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Desain Didaktis pada Tema Udara Bersih bagi Kesehatan Subtema Cara Tubuh Mengolah Udara Bersih untuk Kelas V Sekolah Dasar Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 72-85](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3375](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Pengembangan E-modul Menggunakan Flipbook Maker Pada Materi Matriks untuk Siswa SMA Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 86-93](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3386](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Adobe Flash Pada Tema 7 Subtema 2 Keragaman Budaya Kelas IV Sekolah Dasar Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 103-108](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3447](#) [Accred : Sinta 5](#)

[Dampak Perdagangan Lintas-Batas Terhadap Perekonomian Masyarakat Lokal \(Penelitian Di Wilayah Perbatasan Ri-Timor Leste Districk Oecussie\) Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai](#) [Jurnal Pendidikan dan Konseling Vol. 4 No. 1 \(2022\): Jurnal Pendidikan dan Konseling 94-102](#)
2022 [DOI: 10.31004/jpdkv4i1.3448](#) [Accred : Sinta 5](#)

[View more ...](#)



00193477 [View My Stat](#)

Information

[For Readers](#)

[For Authors](#)

[For Librarians](#)

[Open Journal Systems](#)

Platform &
workflow by
OJS / PKP